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Cérémonie d’ouverture des Jeux 
de la solidarité islamique :

Arrivée du Premier ministre à Konya

L’Algérie a réussi à contrer 
la menace terroriste grâce 

à l’action sécuritaire proactive

La Guerre de libération 
de l’Algérie, un moment 

historique pour la libération 
des peuples africains

Le Premier ministre, 
M. Aïmene 
Benabderrahmane, est 

arrivé mardi à Konya en Turquie, 
pour représenter le président de 
la République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, à la cérémonie 
d’ouverture de la 5ème édition des 

Jeux de la solidarité islamique.
M.Benabderrahmane a été 
reçu à son arrivée à l’aéroport 
international de Konya par le 
ministre turc de la Jeunesse et 
des Sports, Mehmet Kasapoglu, 
en présence du ministre de la 
Jeunesse et des Sports Abderrazak 

Sebgag et de l’ambassadeur 
d’Algérie en Turquie, Sofiane 
Mimouni.
Pour rappel, l’Algérie participe 
aux Jeux de la solidarité 
islamique, qui se déroulent du 9 
au 18 août, avec 140 athlètes dans 
12 disciplines.

L’Algérie a réussi à contrer 
la menace  terroriste et 
à contrecarrer les plans 

des différentes organisations 
terroristes qui ont tenté de 
prendre pied dans le pays, grâce 
à l’action sécuritaire proactive 
et au large rejet populaire de 
la pensée extrémiste, selon un 
rapport de l’Institut “American 
Enterprise”.
Ce rapport de 22 pages, étayé 
de tableaux et de graphiques 
sur la prolifération des groupes 
terroristes en Afrique, a tenté 
de faire la lumière sur l’activité 
de ce qui est communément 
appelé “salafisme djihadiste”, 
soulignant qu’en dépit 
du danger imminent de 
l’expansion du mouvement 
des terroristes dans la région, 
“des états africains, à l’instar 
de l’Algérie, sont parvenus à 
contenir la menace des groupes 
terroristes qui représentent 
encore une source de risque 
chez leurs pays voisins”.
L’Algérie a “fait face à une 
violence terroriste extrême 
mais est parvenue, dans une 
large mesure, à lutter contre 
cette menace”, souligne le 
rapport, qui rappelle le début 
de la prolifération de l’activité 
terroriste en Algérie qui 
constituait, alors, “une grande 
partie de la menace terroriste en 
Afrique du Nord et de l’Ouest à 
travers l’organisation +
Al-Qaïda au Maghreb 
islamique, AQMI + et d’autres 
organisations qui l’ont 

précédée”.
Ces organisations “se sont 
formées dans les années 90 et 
ont sévi jusqu’à la première 
décennie du 21e siècle”, 
rappelle le rapport.
Ce document, qui se veut une 
reconnaissance des résultats 
accomplis par l’Algérie en 
matière de lutte antiterroriste, 
précise que “l’organisation 
+AQMI+ a mené plusieurs 
attentats terroristes d’envergure 
en Algérie dans les années 90 et 
au début du millénaire”, faisant 
observer que “ces attaques ont 
diminué au cours de la dernière 
décennie”.
Le rapport reprend, dans ce 
cadre, les aveux de l’ancien 
chef de l’organisation, qui a 
révélé en 2017 avoir “perdu 
soutien et capacité en Algérie”.
Selon le rapport, cette perte de 
terrain s’explique par plusieurs 
facteurs, dont “l’amélioration 
des capacités militaires 
algériennes et le renforcement 
de la coopération militaire 
avec les pays de la région”, 
d’une part, et l’amélioration 
des conditions sociales, d’autre 
part, car “la situation sociale 
instable de l’époque avait en 
partie favorisé la propagation 
de la pensée extrémiste”.

Le rapport indique aussi que 
l’organisation +Etat islamique+ 
n’a pas réussi à s’implanter 
en Algérie et “n’a pas réussi 
à rallier un grand nombre de 
sympathisants grâce au niveau 
de conscience des Algériens 
suite à leurs expériences 
passées”, ce qui a sonné le glas 
de la pensée terroriste islamiste 
chez la jeunesse algérienne.
“Les cellules terroristes et 
leurs chefs ont été pourchassés 
dans certains bastions pendant 
plusieurs années avant de 
s’effondrer face à la riposte 
militaire algérienne proactive 
et implacable, les efforts 
sécuritaires ayant empêché 
les organisations +AQMI+ et 
+Etat islamique+ de gagner du 
terrain en Algérie”, souligne la 
même source.
L’Algérie et la Tanzanie “sont 
des success-story en matière 
de prévention de la menace 
terroriste”, selon le rapport qui 
relève que les deux pays avaient 
“réalisé cette grande réussite au 
prix d’un lourd tribut”.
L’American Enterprise 
Institute est un think tank de 
recherche sur les politiques 
publiques fondé en 1943. 
Basé à Washington, l’institut 
s’intéresse aux questions 
géostratégiques, à la politique 
étrangère, à la défense et 
aux questions liées aux 
libertés, à la démocratie et au 
développement humain.

La Présidente de la 
République fédérale 
démocratique 

d’Ethiopie, Mme Sahle-
Work Zewde a affirmé lundi 
que la Guerre de libération 
de l’Algérie était “un 
moment historique” pour 
la libération des peuples 
africains du joug colonial.
“Pour des générations 
d’Africains, la lutte de 
libération algérienne était 
un moment historique 
pour leur libération du 
joug colonial. Nos peuples 
partagent une farouche 
résistance au colonialisme 
ainsi que les valeurs sacrées 
de liberté, d’Indépendance 
et de patriotisme” a twété 
Mme Sahle-Work Zewde. 
Et d’ajouter “j’ai assisté 
à la cérémonie de clôture 
des Jeux Méditerranéens 
et pu ainsi découvrir cette 

belle ville d’Oran et ses 
environs”.
Après avoir exprimé sa 
gratitude au Président 
de la République M. 
Abdelmadjid Tebboune, 
pour l’accueil chaleureux 
qui lui a été réservé, la 
Présidente Ethiopienne 
a indiqué que “venir en 
Algérie est un pèlerinage 
pour tout ce qu’elle signifie 
en Afrique et au-delà”.
Revenant sur sa visite 
d’Etat en Algérie en juillet 
dernier à la tête d’une 
importante délégation, 
Mme Sahle-Work Zewde a 
indiqué que les deux parties 
ont convenu de “relancer 
leurs relations d’amitié 
et de coopération” afin 
quelles soient à la hauteur 
de leurs ambitions.
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Boughali s’entretient à Bogota avec le MAE colombien 
sur la promotion de la coopération bilatérale

L’Algérie est prête à augmenter les quantités d’électricité 
exportées vers la Tunisie

Lamamra reçoit le 
nouvel ambassadeur 
de la Fédération de 
Russie en Algérie

Le CSJ doit être à la hauteur 
des ambitions de la jeunesse

Le président de l’Assemblée 
populaire nationale (APN), 
M. Brahim Boughali, s’est 

entretenu, lundi à Bogota, avec le 
ministre colombien des Affaires 
étrangères et de la Paix, Alvaro 
Leyva Duran, sur la promotion 
de la coopération bilatérale dans 
divers domaines.
M.Boughali a affirmé que le 
président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune “accorde 
une grande importance au 
soutien et au raffermissement 
des relations de coopération 

entre l’Algérie et la Colombie 
dans les domaines politique et 
économique, eu égard à la place 
qu’occupent les deux pays sur 
les plans régional et international 
et aux importantes potentialités 
dont ils disposent”.
Il a également souligné “l’intérêt 
accordé par l’Algérie à l’adhésion 
à la démarche du nouveau 
président colombien visant à 
favoriser l’échange d’expériences 
et d’expertise dans divers 
domaines, comme la lutte contre 
la corruption, le trafic d’armes et 

les changements climatiques”.
L’Assemblée algérienne “est prête 
à œuvrer pour la concrétisation 
de toutes ses démarches sur le 
terrain, en saisissant toutes les 
opportunités de coopération 
offertes au niveau parlementaire”, 
a-t-il poursuivi.
De son côté, le chef de la 
diplomatie colombienne “a 
transmis les sincères salutations 
du président Gustavo Petro 
à son homologue algérien, 
M. Abdelmadjid Tebboune”, 
affirmant que M. Petro “accorde 

une importance particulière aux 
efforts visant à promouvoir les 
relations entre les deux pays et 
à leur donner des dimensions 
exceptionnelles”.

Il a ajouté que sa rencontre avec 
M. Boughali, “est la première du 
genre avec les pays du continent 
africain”, affirmant “la grande 
importance qu’il accorde à la 
consolidation des relations de 
coopération entre les deux pays, 
notamment dans les domaines de 
l’énergie, de l’agriculture et des 
échanges commerciaux”.
Le MAE colombien a fait part 
de son intention “d’élargir les 
discussions avec l’Algérie autour 
de toutes les questions d’intérêt 
commun”, conclut le document.

Le ministre des Affaires 
étrangères et de la 
Communauté nationale à 

l’étranger, Ramtane Lamamra a 
reçu, lundi, M. Valerian Shuvaev 
qui lui a remis les copies des 
lettres de créances l’accréditant 
en qualité d’ambassadeur 
plénipotentiaire et extraordinaire 
de la Fédération de Russie en 
Algérie, indique un communiqué 
du ministère.
Les deux parties ont examiné 
“les relations d’amitié et 
de partenariat stratégique 
entre l’Algérie et la Russie, 
notamment les préparatifs 
en cours des prochaines 

échéances bilatérales”, évoquant 
“l’évolution des situations 
politique et sécuritaire au double 
plan régional et international”.
M.Lamamra a renouvelé ses 
félicitations à l’ambassadeur 
russe, lui souhaitant “plein succès 
dans ses nouvelles missions”, 
ajoute la même source.
Pour sa part, le diplomate 
russe a dit “aspirer à œuvrer 
avec les autorités algériennes 
pour renforcer le partenariat 
stratégique entre l’Algérie et la 
Russie, en concrétisation de la 
volonté commune des présidents 
des deux pays amis”,  conclut le 
communiqué.

Le président du Conseil 
supérieur de la jeunesse 
(CSJ), Mustapha Hidaoui, 

a mis en avant dimanche à 
Boumerdès la nécessité pour ce 
conseil, récemment installé par 
le président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, d’être 
à la hauteur des ambitions de la 
jeunesse.
Dans une allocution prononcée 
lors de la réunion de la commission 
chargée de l’élaboration du 
projet de Règlement intérieur du 
conseil, M. Hidaoui a précisé que 
“le conseil doit être à la hauteur 
des grandes ambitions de la 
jeunesse en s’acquittant du rôle 
qui lui est dévolu”.
“L’Etat a passé le flambeau 
aux jeunes, à travers ce conseil, 
pour qu’ils contribuent à la 
construction du présent et de 
l’avenir”, a-t-il soutenu, ajoutant 
que “les jeunes doivent saisir 
cette opportunité”.
M.Hidaoui a en outre estimé que 
l’intérêt attaché par les hautes 
autorités du pays à cette nouvelle 
instance constitutionnelle, 
créée par décret présidentiel le 
27 octobre 2021, traduisait “la 
volonté de renforcer le rôle de la 
jeunesse algérienne et de mettre 
ses capacités au service de la 
construction d’un Etat fort”.
Concernant la réunion des 

commissions spécialisées qui 
comptent 22 membres, il a fait 
savoir qu’elle visait l’élaboration 
du projet de Règlement intérieur 
du Conseil pour lui permettre de 
mener à bien ses missions.
Le Conseil mène une véritable 
course contre la montre pour 
que son Règlement intérieur soit 
prêt avant la prochaine rentrée 
sociale, a affirmé le responsable.
Ce Règlement intérieur, qui 
dotera le Conseil des mécanismes 

nécessaires à sa gestion, d’une 
part, et à ses activités, d’autre 
part, se veut “une feuille de 
route centrale dans le processus 
de construction d’un Conseil 
supérieur de la jeunesse fort 
consacrant une approche 
nationale inédite, répondant aux 
aspirations des jeunes à travers 
l’ensemble du territoire et mettant 
en synergie leurs capacités au 
service de la construction de 
l’Algérie”, a indiqué M. Hidaoui.

Le Président directeur 
général du groupe 
Sonelgaz, Mourad Adjal 

a annoncé, lundi dans la wilaya 
d’El-Bayadh, que l’Algérie était 
prête à augmenter les quantités 
d’électricité exportées vers 
la Tunisie en cas de demande 
supplémentaire.
Dans une déclaration à l’APS en 
marge d’une séance de travail 
avec des cadres centraux du 

groupe Sonelgaz et les autorités 
locales pour s’enquérir de la 
situation du secteur de l’énergie 
dans la wilaya d’El-Bayadh, M. 
Adjal a déclaré que “l’Algérie 
qui exporte quotidiennement 
plus de 500 mégawatts d’énergie 
électrique vers la Tunisie, pays 
frère, était prête à augmenter les 
quantités d’électricité exportées 
en cas de hausse de la demande”.
Le même responsable a également 

annoncé un projet actuellement 
à l’étude, lié à l’exportation de 
l’électricité vers l’Italie.
Le PDG de Sonelgaz a affirmé 
que le groupe a acquis une grande 
expérience, notamment dans le 
domaine de la formation, ce qui 
lui a permis d’être présent dans 
10 pays africains pour encadrer 
la formation de cadres dans le 
domaine de l’électricité et du 
gaz.
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PréinsCriPtions des BaCHeliers:

Les trois premiers choix accordés à plus de 65% des admis

Commission d’évaluation des CHerCHeurs Permanents:

 Promotion de 90 Maîtres de recherche

enr:

 Accord entre les ministères de la Transition 
énergétique et des Affaires religieuses

Le ministre de 
l’Enseignement supérieur 
et de la Recherche 

scientifique, Abdelbaki Benziane 
a fait savoir, mercredi à Alger 
lors d’une rencontre consacrée 
à l’annonce des résultats 
d’orientation des nouveaux 
bacheliers, que 65,46% des 
330.618 admis à la session juin 
2022 se sont vus accorder un de 
leur trois premiers choix.
S’exprimant à cette occasion, le 
ministre a précisé que “la première 
étape des préinscriptions fait état 
de l’attribution de l’un des trois 
premiers choix à 65,46% des 
inscrits”, précisant que le choix 
des spécialités universitaires est 
soumis à “4 critères prédéfinis”, 
soit “les vœux exprimés, la 
filière du baccalauréat, les 
résultats obtenus et les capacités 
d’accueil des établissements 
universitaires et circonscriptions 
géographiques”.
Rappelant la hausse des lauréats 

“ayant obtenu des moyennes 
élevées”, M. Benziane a indiqué 
que l’opération d’orientation “de 
ceux ayant obtenu des mentions 
assez-bien et excellent a rencontré 
quelques difficultés”, en ce que 
la plupart des vœux de cette 
catégorie concerne les spécialités 
assurées par les écoles nationales 
supérieures et les Ecoles normales 
supérieures (ENS) qui proposent 
un nombre de sièges limité”.
Il a expliqué, dans ce sens, que la 

hausse enregistrée en termes de 
taux des lauréats dans les filières 
des sciences expérimentales, 
des mathématiques et des 
mathématiques techniques, 
qui a atteint 57%, outre le taux 
de réussite dans les filières de 
littérature et philosophie, langues 
étrangères et gestion économie, 
qui s’élève à 43%, étaient des 
facteurs qui ont eu un impact sur 
l’opération d’orientation”.
Selon les résultats des 

préinscriptions annoncés par 
le ministère, quelque 330.618 
nouveaux bacheliers ont effectué 
les préinscriptions, soit un taux 
de 95,73%, tandis que 14.764 
lauréats (4,27%) n’ont toujours 
pas effectué cette opération. Le 
nombre des nouveaux bacheliers 
qui n’ont obtenu aucun de leurs 
dix vœux a atteint près de 9.714 
nouveaux bacheliers qui se 
verront accorder la possibilité 
d’introduire de nouveaux vœux 
durant la deuxième étape des 
inscriptions.
Selon le ministère, 133194 
nouveaux bacheliers ont été 
orientés selon leur premier 
choix, soit 40,29%, 46677 autres, 
soit 14,12% ont obtenu leurs 
deuxièmes choix, alors que le 
troisième choix a été accordé 
à 36552 autres, soit un taux de 
11,06%.
Le lancement de la deuxième 
phase des préinscriptions, prévues 
du 4 au 11 août concernera les 

bacheliers, dont aucun des 10 
choix n’a été retenu.
Les étudiants n’ayant pas été admis 
lors des entretiens de sélection 
seront systématiquement orientés 
vers le choix suivant, la deuxième 
étape des préinscriptions devant 
s’étaler du 4 au 6 août. La période 
de traitement des vœux pour 
cette deuxième phase est prévue 
du 6 au 11 août et l’annonce des 
résultats des orientations se fera 
le même jour (11 aout).
La plateforme réservée aux 
demandes d’hébergement sera 
ouverte du 20 au 26 août 2022.
La troisième étape consacrée 
aux inscriptions universitaires 
définitives en ligne est prévue 
du 5 au 8 septembre 2022, alors 
que la 4e étape concernera le 
traitement des cas exceptionnels 
autorisés par les établissements 
de l’Enseignement supérieur via 
le portail “Progrès”, du 9 au 15 
septembre prochain.

Le ministre de 
l’Enseignement 
supérieur et de la 

Recherche scientifique, 
Abdelbaki Benziane a annoncé, 
jeudi à Alger, les résultats de la 
25e session de la Commission 
nationale d’évaluation des 
chercheurs permanents, selon 
lesquels 57 candidats ayant le 
grade de Maître de recherche 
classe A ont été promus au grade 
de Directeur de recherche et 33 
Maîtres de recherche classe B 
au grade de Maître de recherche 
classe A.
“57 candidats sur un total de 
90 candidats ayant le grade 
de Maître de recherche classe 
A ont été promus au grade 
de Directeur de recherche”, 
a précisé le ministre lors de la 
proclamation des résultats de 

cette 25e session, ajoutant que 
“33 Maîtres de recherche classe 
B sur un total de 71 candidats 
ont été également promus au 
grade de Maître de recherche 
classe A”.
Ces chercheurs sont répartis sur 
les filières suivantes: Sciences 
et Technologie, Sciences 
politiques, Sciences de la terre, 
de l’univers et de la vie et 
Sciences sociales et humaines.
Le nombre des chercheurs 
“entre le grade de Directeur 
de recherche et celui de 
Maître de recherche classe A 
s’élève désormais à 695 sur 
l’ensemble des chercheurs 
permanents relevant du secteur 
de l’enseignement supérieur 
et de la recherche scientifique 
et d’autres secteurs au nombre 
de 2239 au niveau de tous les 

centres et unités de recherche”, 
a fait remarquer le ministre.
A cette occasion, M. Benziane 
a estimé que la promotion 
de ce nombre de chercheurs 
permanents contribuera “à 
renforcer l’encadrement de 
la recherche scientifique par 
des chercheurs de haut rang”, 

appelant ces derniers “à 
œuvrer pour la finalisation des 
projets de recherche en cours 
d’élaboration”.
Le ministre a ajouté que tous 
ces efforts visent “à développer 
le système de recherche, de 
développement et d’innovation, 
et à approfondir la vision 

stratégique visant à améliorer 
le climat de recherche et de 
développement, et à promouvoir 
l’innovation pour améliorer 
la qualité de la recherche 
scientifique et relever les défis 
imposés par la réalité de la 
recherche scientifique dans 
notre pays”.
Par ailleurs, M. Benziane 
a précisé que cette vision 
prospective tend à prendre en 
charge les questions sociétales 
et à s’adapter au rythme des 
exigences multiples de la 
société, cette nouvelle vision de 
la recherche scientifique étant 
fondée sur la mise en place d’un 
système national coordonné 
entre les différents acteurs dans 
le  domaine de la recherche et de 
l’innovation”.

Les ministères de la Transition 
énergétique et des Energies 
renouvelables et des Affaires 

religieuses et des Wakfs ont 
signé, mercredi à Alger, un accord 
prévoyant de doter les mosquées, 
les écoles coraniques et les zawiyas 
en chauffe-eaux solaires et leur 
installation via un cofinancement.
L’accord a été signé par les secrétaires 
généraux des deux ministères, 
Bouziane Mahmah et Redouane 
Maache, lors d’une cérémonie 
qui s’est déroulée en présence des 
ministres des secteurs, MM. Benatou 

Ziane et Youcef Belmehdi, au siège 
de l’école coranique Dar El-Coran 
“Cheikh Ahmed-Sahnoun” de Bir 
Mourad Raïs, et ce, parallèlement au 
coup d’envoi d’une caravane pour la 
distribution des lampes “LED” aux 
mosquées et aux écoles coraniques.
Dans une allocution prononcée 

à cette occasion, le ministre de 
la Transition énergétique et des 
Energies renouvelables, Benatou 
Ziane, a affirmé que “cet accord 
intervient dans le cadre de la 
mise en œuvre des instructions 
du président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, relatives 
à la généralisation de l’éclairage 
public et à l’utilisation de l’énergie 
solaire dans les espaces publics et les 
lieux de culte”.
Il a expliqué que le premier axe de 
cet accord concernait les chauffe-
eaux solaires, relevant que cette 

opération entrait dans le cadre du 
programme national de maîtrise de 
l’énergie.
M. Ziane a fait savoir que ce 
projet sera cofinancé, expliquant 
que 50% des coûts d’équipement 
et d’installation des chauffe-eaux 
seront supportés par le Fonds 
National de Maîtrise de l’Energie et 
des Energies Renouvelables et de la 
cogénération.
Cette opération intervient au titre 
du programme de renforcement 
de l’installation des chauffe-
eaux solaires dans les logements, 

les mosquées, les écoles et plus 
particulièrement les établissements 
de santé, a-t-il fait observer.
Il a également insisté sur 
l’importance économique de 
ce projet qui “contribuera à 
l’émergence d’un marché local pour 
ces appareils, d’autant qu’il s’agit 
d’une technologie relativement 
simple que les fabricants peuvent 
fabriquer, installer et entretenir 
par eux-mêmes, ce qui est à même 
d’apporter une solution abordable 
et de créer un réseau national 
d’industriels et d’artisans”.
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Mise en place des instruments de paiement électronique
Le 31 décembre 2023 dernier délai

Huile d’olive :
Un oléiculteur algérien décroche une 2ème médaille 

d’or au concours international de Dubaï

algérie-Chine :
Renforcer la coopération dans la formation, 

la recherche et l’innovation
Le ministre de 

l’Enseignement supérieur 
et de la Recherche 

scientifique, Abdelbaki Benziane, 
et l’ambassadeur de Chine à 
Alger, LI Jian, se sont dits prêts à 
revoir les programmes d’échanges 
universitaires, de bourses et 
de mobilité des chercheurs au 
service de la coopération reposant 
sur les projets de formation, de 
recherche et d’innovation entre 
les deux pays, a indiqué jeudi un 
communiqué du ministère.
M.Benziane, qui recevait 
l’ambassadeur de Chine, a 
précisé que “la coopération 
fondée sur cette nouvelle vision 
sera renforcée à la faveur de 
projets conjoints de formation, 

de recherche et d’innovation dans 
des domaines prioritaires pour 
le gouvernement et le secteur, 
à savoir la sécurité alimentaire, 
la sécurité énergétique, la 

sécurité sanitaire, l’intelligence 
artificielle et les mathématiques 
et leurs applications dans divers 
domaines”.
Le ministre a, dans ce cadre, 

souligné l’importance pour les 
deux parties d’”échanger leurs 
expériences et pratiques positives, 
notamment s’agissant de l’emploi 
des diplômés universitaires, des 
méthodes de gouvernance et de 
la modernisation de l’université”.
De son côté, l’ambassadeur 
de Chine a exprimé la volonté 
de son pays d’”intensifier 
l’enseignement de la langue 
chinoise dans les établissements 
éducatifs algériens”, soulignant 
que la démarche avait été acceptée 
par le ministre, d’autant que “des 
universités algériennes pilotes ont 
déjà tenté l’expérience”.
Concernant la commission 
mixte algéro-chinoise, les deux 
parties ont fait savoir qu’elle 

sera marquée par “la mise en 
place de nouveaux mécanismes 
de coopération adaptés aux 
évolutions en cours dans les 
deux pays et la reformulation de 
l’accord-cadre et du règlement 
juridique régissant les relations 
de coopération et les échanges 
universitaire en accord avec les 
aspirations des deux parties”.
La rencontre a, par ailleurs, 
permis au ministre du secteur 
d’expliquer la “nouvelle vision” 
en matière de coopération 
universitaire qui repose sur 
un “partenariat constructif” 
favorisant le jumelage à 
travers la conclusion d’accords 
mutuellement bénéfiques.

Un oléiculteur algérien 
de Aïn Oussara (Djelfa) 
a été primé pour la 

deuxième fois au concours 
international de l’huile d’olive 
extra vierge de Dubaï (Emirats 
arabes unis), en remportant sa 
deuxième médaille d’or en 2022 
dans cette compétition.
Après sa première médaille d’or, 
décrochée en février dernier, 
lors du concours international 
de l’huile d’olive de Dubaï 
(Dubai Olive Oil Competition 
+DOOC+),  le producteur, 
Hakim Alileche, propriétaire 
de la marque “Dahbia”, se voit 
attribuer une seconde médaille 
d’or le 30 juillet dernier pour 
le même produit qui a gardé sa 
qualité et toutes ses propriétés 
cinq mois après sa présentation 
lors du premier concours.
Dans une déclaration à l’APS, 
M. Alileche a affirmé que cette 
nouvelle médaille d’or lui a été 

attribuée “sur la base de la même 
huile soumise aux analyses au 
mois de février dernier devant 
un jury composé d’experts de 
plusieurs nationalités”. 
“L’huile est restée intacte après 
cinq mois, ce qui lui a permis 
d’arracher cette deuxième 
médaille”, a-t-il expliqué.
Se félicitant d’avoir décroché 
cette médaille d’or une seconde 

fois, cet oléiculteur a indiqué que 
ce succès démontre la qualité 
“irréprochable” de l’huile d’olive 
algérienne.
“Cela prouve que les oléiculteurs 
algériens possèdent un grand 
savoir-faire en matière de 
trituration à froid des olives pour 
obtenir une huile d’olive extra-
vierge”, a-t-il estimé.
M.Alileche n’est pas à ses 

premiers succès, car il a déjà 
remporté plusieurs médailles, 
dont une médaille d’or au 
concours international de l’huile 
d’olive extra-vierge au Japon 
(Japan Olive Oil Prize) qui lui 
a été décernée à Tokyo en mai 
dernier.
“Pour participer à de telles 
compétitions internationales 
les producteurs doivent 
répondre à certains critères de 
qualités, dictés par le Conseil 
oléiculture international”, 
a-t-il rappelé, précisant que 
“le produit est soumis à des 
analyses physicochimiques et 
microbiologiques”.
S’agissant de la commercialisation 
de l’huile d’olive “Dahbia”, 
l’oléiculteur a expliqué qu’il 
s’agit d’un “produit haut de 
gamme qu’on ne trouve pas dans 
les grandes surfaces, mais plutôt 
sur les étalages des épiceries 
fines, sur les plates-formes 

électroniques ou encore au niveau 
de certains aéroports”.
Il a, en outre, affiché son 
ambition de placer ce produit à 
l’international.
Outre son utilisation dans le 
domaine alimentaire, cette l’huile 
est “très demandée” dans les 
industries pharmaceutiques pour 
la production de complément 
alimentaire à partir de ses 
molécules réputés pour leur 
vertus inestimables, a-t-il affirmé.
Pour rappel, cet oléiculteur, 
spécialisé dans la catégorie 
culture biologique, s’est lancé 
dans la région des Hauts Plateaux 
depuis une vingtaine d’année.
Il dispose actuellement d’un 
verger de plus de 40 hectares 
dans la région de Benhar à Ain 
Ouessara.  L’exploitation compte 
15.000 oliviers, dont 9.000 sont 
en production avec une irrigation 
goute à goute.

Le délai de la mise en 
place des instruments de 
paiement électronique, au 

niveau des espaces commerciaux, 
a été prolongé au 31 décembre 
2023, en vertu de la loi de 
finances complémentaire pour 
l’année 2022, publiée au Journal 
officiel n 53.
“Tout agent économique devra 
mettre à la disposition du 
consommateur des instruments 
de paiement électronique, pour 

lui permettre, à sa demande, de 
régler le montant de ses achats 
à travers son compte bancaire 
ou postal dûment domicilié au 
niveau d’une banque agréée ou 
Algérie poste”, est-il souligné 
dans la LFC 2022, signée par 
président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, le 3 août 
en cours.
“Les agents économiques doivent 
se conformer aux dispositions du 
présent article, au plus tard, le 31 

décembre 2023”, selon le même 
texte.
A noter que cette disposition ne 
se limite pas aux TPE et couvre 
tout instrument de paiement 
électronique, y compris le 
m-paiement.
Par ailleurs, la LFC a introduit 
une mesure permettant de 
transformer les créances détenues 
par les banques sur les entreprises 
en titres négociables.
“L’opération de titrisation est 

subordonnée à l’accord du 
débiteur”, selon le texte précisant 
que les modalités d’application 
de cette disposition sont fixées, en 

cas de besoin, par un règlement de 
la Commission d’organisation et 
de surveillance des opérations de 
Bourse (Cosob) et d’un règlement 
de la Banque d’Algérie.
Dans le domaine de l’importation 
des équipements de transport, 
la LFC 2022 a autorisé le 
dédouanement pour la mise à la 
consommation, à l’état usagé, les 
aéronefs et éléments d’aéronefs 
ainsi que les navires de transport 
de voyageurs et de marchandises.
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annaBa / visite et inspection 
Mission d’une délégation 

du Ministère de la santé à Annaba

annaBa / saison estivale
Exploitation illégale 
des espaces sur les 

plages

annaBa / sûreté de wilaya 
Saisie de parasols et de chaises imposés illicitement 

à la location aux estivants

annaBa / Fêtes religieuses 
Célébration de "Achoura" dans la spiritualité et solidarité

Une délégation du 
ministère de la santé et 
de la population s'est 

rendue à Annaba, dans le cadre 
d’une mission d’inspection  au 
niveau de l’aéroport, du port et 
des postes frontaliers terrestres, 
et de s’assurer de la mise en 
œuvre d’un plan d'intervention 
d'urgence aux points d'entrée 
du territoire national en cas 
d'épidémie. Cette mission 
s’effectue en coordination avec 
les ministères des transports, 
de l'intérieur et des collectivités 
locales. Selon notre source 
d’information, la délégation s'est 
déplacée à  l'aéroport ‘’Rabah 
Bitat’’ et au port d'Annaba, au 

terme d’une réunion  qui s'est 
tenue au niveau de la direction 
de la santé, où des entretiens 
ont eu lieu avec les intervenants 
concernés. A cet effet, un plan 
d'action commun a été élaboré 
avant que la délégation ne de se 
déplace pour déterminer l'état 
de préparation et les préparatifs 
prévus au niveau des postes  
frontaliers afin de maintenir 
la sécurité sanitaire. Notons 
que  depuis la réouverture des 
frontières Algéro-tunisiennes, les 
voyageurs algériens sont soumis 
à certaines conditions sanitaires 
à leur arrivée sur le territoire 
tunisien. Il s'agit notamment de 
l'obligation de présenter un test 
anti-covid, quelque soit le statut 
vaccinal !

Une situation qui a soulevé un 
mécontentement  chez plusieurs 
touristes algériens, qui réclament 
la levée  de cette contrainte à leur 
arrivée en Tunisie.
Sur les réseaux sociaux, 
nombreux sont les touristes 
algériens  qui ont sollicité les 
autorités tunisiennes  à l’effet 
d'intervenir dans les brefs délais 
et d'annuler cette procédure, qui 
a obligé de nombreuses familles 
algériennes à retourner au bercail 
après de longues files d'attente au 
niveau des postes frontaliers des 
deux pays. Au final, on apprend 
que cette contrainte a été levée 
sur instruction du président Saïed. 
Les ressortissants algériens sont 
exemptés de la pratique des tests 
RT-PCR.

Des  exploitations illégales 
d'espaces sur les plages 
ont été constatées depuis 

le début de la saison estivale. 
Des intrus offrent du matériel 
nautique et rivalisent dans le 
partage des espaces de la plage 
en quotes-parts égales entre eux, 
ne laissant ainsi à l'estivant aucun 
choix, sauf de se plier à leur diktat 
et à leurs tarifs. Une dame sur la 
plage de la caroube a fait part 
de son mécontentement après 
avoir payé 1000 DA la location 
de trois (3) chaises, une table 
et un parasol. Notre source de 

la gendarmerie a rappelé que la 
plage était une propriété publique 
et qu'aucune personne n'est 
autorisée à l'exploiter sans passer 
par les procédures règlementaires 
et juridiques fixées par l'Etat 
algérien". Ces groupes qui 
squattent les plages  "ne disposent 
d'aucune autorisation légale" 
et ce depuis "le gel" du droit de 
concession des plages  a déclaré 
notre source, appelant dans ce 
sens les juridictions compétentes 
à "prendre les mesures et 
les procédures sécuritaires 
nécessaires" pour mettre fin aux 
dépassements de ces individus.

La sûreté de wilaya 
d'Annaba a procédé 
à la saisie de 158 

chaises, 73 parasols et 
16 tables proposés à la 
location de manière illicite 
aux estivants sur les plages  
et ce lors d’une  opération 
‘’ Coups de poing’’ 
organisée le 06 aout en 
étroite collaboration 
avec les éléments de la  
gendarmerie nationale. 
Les mêmes éléments ont 

fait irruption sur les plages  
afin de traquer les loueurs 
illégaux des accessoires 
de plages. Ces derniers 
ont institué  un "dispositif 
sécuritaire spécial" 
prévoyant des sorties 
quotidiennes sur le terrain 
à travers les plages pour 
"sécuriser les citoyens et 
leurs biens", 
En effet, chaque année, dès 
l’ouverture de la saison 
estivale, on se heurte  à ce 
fléau qui est l’exploitation 

illégale des plages par 
des dizaines d’individus 
à la recherche d’un gain 
facile. C’est devenu 
une sale habitude chez 
certains jeunes. De ce fait, 
afin de lutter contre toute 
occupation illicite des 
plages publiques, la police 
s’est rendue sur les lieux, 
en vue de délocaliser et de 
sanctionner les loueurs des 
tables, chaises et parasols, 
hors la loi.

A l'instar de tout le pays, 
les familles d’Annaba 
et sa région ont célébré 

la fête de Achoura, coïncidant, 
chaque année, avec le 10ème 
jour de Mouharam par des 
retrouvailles familiales d'entraide 
et de solidarité humaine à toute 

épreuve. Il faut dire que cette 
fête religieuse, oh combien 
chère pour le monde musulman 
sunnites intervient cette année 
dans un contexte apaisant de 
la pandémie de la Covid-19 
et donc par la réouverture des 
frontières permettant ainsi aux 
familles Algériennes d'outre-mer 
de retrouver la chaleur familiale, 

une caractéristique bien propre 
au musulman imprégnée de 
la foi , de la solidarité et de la 
réconciliation et les prières à 
Dieu le tout puissant. A cette 
occasion tous les prêches des 
Imams à travers les mosquées ont 
expliqué le sens profond de cette 
fête religieuse par l'acquittement 
de la Zaket fixée cette année à 

81 millions cts et le jeûne de 
deux jours pour les musulmans 
comme il a été recommandé par 
le prophète Mohamed QSSSL 
aux musulmans sunnites pour 
marquer le pas aux Israelites. Car 
ce jour-là Sidna Moussa a été 
sauvé par Allah dans la traversée 
de la mer rouge (Sourat du 
Courant).  Dans les foyers outre 

les prières à Allah le tout puissant 

et l'acquittement de la Zaket pour 

les musulmans,les mères au foyer 

préparent soigneusement les plats 

séculaires dans une ambiance 

de gaité chaleureuse propre aux 

musulmans.

Sihem Ferdjallah

hem Ferdjallah

Sara.Y

Tayeb Zgaoula
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annaBa / réseau éclairage public
Plusieurs routes dépourvues 

d’éclairage public

annaBa/Faits divers
Un mort dans une collision entre 

un véhicule et une moto

annaBa / 3 ème secteur urbain 
Vaste opération d’entretien 

et nettoyage au niveau
 de plusieurs cités

annaBa / Contrôle qualité   
Bouteilles de boissons  stockées 

au soleil : l’APOCE sensibilise

Des dizaines de conducteurs et 
de citoyens souffrent du défaut 
d’éclairage public. En effet, le 

sentiment d’insécurité est d’autant accru 
chez les habitants plongés dans un climat 
de peur et de crainte, que ceux-ci sont 
contraints d’éviter de sortir la nuit. La 
conduite sur des routes mal éclairées la 
nuit est très dangereuse, surtout du côté 
de Kheraza, la Plaine Ouest et Oued Enil. 
’’Nous sommes contraints de conduire 
avec prudence avec la peur au ventre, 
soit pour nous  à nos lieux de travail ou 
de rejoindre nos foyers ‘’, s’indigne un 
jeune. L’absence d’éclairage public génère 
forcément les agressions nocturnes où 
des foyers de malfaiteurs se constituent 

surtout la nuit  profitant de l’inexistence de 
l’éclairage public. Aucune sécurité ne peut 
être assurée sans l’éclairage public sur les 
longues rues notamment les ruelles  où ces 
endroits restent à la merci de l’oisiveté. 
Dans des cas pareils, plusieurs  cas 
d’agressions ou de viol peuvent survenir. 
A maintes reprises, nous avons signalé 
dans nos éditions précédentes l’existence 
de câbles dénudés sortant des lampadaires 
en panne, faute de maintenance, où 
dus à des travaux de réaménagement 
des trottoirs. La coordination entre les 
partenaires d’aménagement du tissu 
urbain et les équipes d’intervention 
du réseau d’éclairage public est plus 
qu’indispensable. Pour rappel, ça fait des 
mois que l’éclairage à la Plaine Ouest fait 
défaut.

Un accident grave s’est produit 
au niveau  du pont Seybouse  
« Jouano-ville » , suite à une 

collision entre un véhicule touristique  
et une  grosse moto. Ce dramatique 
accident de la circulation a couté la vie 
du conducteur de la moto, prénommé « 
Khaled » qui habite à la commune d’EL 

HADJAR, a-t-on appris auprès de la 
cellule de communication de la Protection 
civile. Le corps sans vie de la victime  a été 
transféré par les éléments de la protection 
civile au niveau du service de la  morgue 
de l’hôpital. Une enquête minutieuse 
a été diligentée par les éléments de 
gendarmerie nationale afin de déterminer 
les circonstances exactes de cet accident.

Une vaste opération de nettoiement, 
a été
lancée par les éléments de 

l’APC d’Annaba au niveau des cités 600 
logements, 1172 logements, 08 mars 
. Cette opération  vise à l’éradication 
des décharges et autres points noirs 
altérant l’image des centres urbains, et  
l’implication des citoyens dans la propreté 
du milieu visant à créer un environnement 
sain et un cadre de vie embelli à Annaba. 
Des moyens humains et matériels assez 
conséquents, appartenant aussi bien 

aux entreprises étatiques que privées, 
ont été engagés pour la réussite de cette 
campagne. Cette action sera réalisée, à 
travers des travaux d’embellissement 
et d’aménagement d’espaces verts et 
d’aires de jeux pour enfants. Plusieurs 
déchets composés de bouteilles en 
plastique, d’herbes sauvages et autres 
détritus ont été collectés. Les déchets et 
ordures domestiques collectés seront bien 
évidement acheminées directement vers le 
centre d’enfouissement technique (CET) 
de Berkaâ-Zerka.

L’association algérienne pour 
la protection et l’orientation 
du consommateur continue 

de sensibiliser  via les réseaux sociaux 
contre les intoxications alimentaires  dues 
à l’exposition au soleil des boissons. Elle 
met en évidence l’importance de respecter 
les conditions de conservation pour 
assurer des produits consommables de 
bonne qualité et d’éviter l’exposition des 
boissons et autres produits consommables 
sur la voie publique, telles que  des 
palettes d’eau minérale en plein soleil. Ce 
constat a interpelé de nombreux clients 
particulièrement en ces périodes de 
canicule. Certains ont même eu la surprise 
de trouver leur eau préférée chaude dans 
les rayons. En sachant que l’étiquette 
enjoint toujours « à conserver à l’abri 
du soleil dans un endroit propre, sec et 
tempéré », il y a effectivement de quoi être 

étonné. Malgré l’interdiction prescrite par 
des textes légaux concernant l’exposition 
des boissons au soleil, cette pratique est 
devenue courante dans notre wilaya où 
les magasins exposent leurs marchandises 
devant les locaux exposées au soleil. Cette 
période de forte chaleur a eu des effets sur 
la composition des substances chimiques 
et des colorants de certaines boissons trop 
exposées à la chaleur. Les conserves et les 
boissons sont autant de produits qui, suite à 
leur consommation, peuvent être fatal pour 
le consommateur, s’ils sont mal conservés 
ou bien longuement exposées au soleil. A 
cet effet, les consommateurs doivent éviter 
d’acheter les palettes d’eau minérales ou 
encore des bouteilles de soda et autres jus 
auprès des magasins ne respectant pas les 
normes sanitaires. Il est ainsi recommandé 
de ne pas consommer l’eau minérale 
emballée dans ces bouteilles exposées à 
des températures élevées.

Sara.Y

Sara.Y

Sara.Y

Sihem Ferdjallah
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Deux forêts récréatives 
ont été créées dans 
la wilaya de Batna 

durant l’année 2022, a-t-on 
appris mardi du conservateur 
des forêts, Abdelmoumène 
Boulezazène.
L’arrêté de délimitation des 
deux forêts a été promulgué et 
les procédures réglementaires 
ont été finalisées s’agissant 
de la forêt Bouilef située à 
la commune Fesdis et dont 
l’autorisation d’exploitation a 
été accordée à un investisseur de 
Batna, quant à la forêt Harkala 
située à la commune Merouana, 
l’appel à candidature pour 
l’investissement dans cette forêt 
a été lancé récemment, a-t-il 
déclaré à l’APS.
Les deux forêts seront 
aménagées par des espaces de 
promenade et de loisirs dont les 
équipements seront réalisés avec 
des matériaux amis de la nature 
conformément aux cahiers des 
charges, ce qui permettra selon le 
même responsable une meilleure 

exploitation et préservation de 
l’environnement.
Dans ce cadre, le même 
responsable a indiqué que les 
cadres et agents des forêts 
ont achevé l’étude d’un autre 
projet pour la forêt récréative 
de Tizeghouine à la commune 
Tazoult, précisant que le dossier 
a été approuvé par la direction 
générale des forêts DGF et 
transféré au ministère de tutelle.
Cette forêt qui s’étend sur 
41,5 hectares dont 13 hectares 
constituant l’ancien complexe 
de distraction relevant du secteur 
de la jeunesse et des sports 
réalisé en 1980, a été choisie par 
rapport à son importance et son 
emplacement stratégique, selon 
M. Boulezazène.
Le plan d’aménagement proposé 
comprend un espace familial, 
un centre de services un espace 
récréatifet de loisirs et une aire 
de camping ainsi que  plusieurs 
parcours sportifs , a-t-on fait 
savoir.
Il existe actuellement, des 

dossiers de 12 projets de forêts 
récréatives à travers plusieurs 
communes de la wilaya pour 
une surface globale estimée à 
2.900 hectares, selon le même 
responsable qui a précisé que ces 
dossiers sont en cours d’étude à 
la DGF pour approbation avant 
d’être transférés au ministère de 
tutelle pour la promulgation des 
arrêtés de délimitation.
L’initiative s’inscrit dans le 
cadre des efforts déployés 
par le secteur forestier afin de 
contribuer à l’investissement 
touristique via la création 
de forêts récréatives et 
l’investissement agricole 
également à travers l’opération 
de la mise en valeur des terres 
forestières au service du 
développement local, a-t-on 
ajouté.
Le chef de l’exécutif local Toufik 
Mezhoud avait insisté lors de sa 
visite effectuée récemment à la 
forêt Tizeghouine (commune 
de Tazoult), sur l’importance 
de ces projets devant permettre 

la création d’un dynamisme 
touristique et de développement 
dans la région et l’ouverture de 
postes d’emploi au profit des 
jeunes chômeurs.
La wilaya de Batna occupe 
la première place à l’échelle 
nationale s’agissant du capital 
forestier avec une surface 
globale de 327.180 hectares, 
a-t-on rappelé, précisant que les 
forêts représentent 27% de la 
surface globale de la wilaya et 
est réputée notamment par les 

arbres du cèdre de l’Atlas, le pin 
d’Alep et autres espèces.
Les forêts de la wilaya 
notamment celles situées au 
parc national Belezma, captent 
les familles et les férus de la 
nature, et de camping et les 
sportifs de Batna et des wilayas 
limitrophes le long de l’année 
surtout les week-end.
L’affluence vers ces espaces 
augmente durant les périodes 
des canicules pour profiter de 
l’air pur et frais.

Batna

Création de deux forêts récréatives

Le taux d’avancement des 
travaux d’expansion du 
projet relatif à l’expansion 

du nouveau port pétrolier 
de Skikda s’élève à près de 
80%, a indiqué jeudi dernier 
un communiqué du Groupe 
Sonatrach.
Ce projet a été la première 
station de la visite de travail 
du PDG de Sonatrach, Toufik 
Hakkar, effectuée jeudi en 
compagnie d’une délégation 
de cadre du Groupe à la zone 
industrielle de Skikda en vue 
du suivi de la réalisation des 
projets structurels, outre de 
s’enquérir du fonctionnement 
des unités de production, précise 

le communiqué.
Le projet d’expansion du nouveau 
port pétrolier vise à augmenter 
les capacités de chargement et 
de déchargement des différents 
produits hydrocarbures au niveau 
du port de Skikda, ajoute-t-on de 
même source.
Il permettra, en outre, de 
renforcer les capacités de 
commercialisation du GPL et de 
faciliter la mobilité des grands 
navires d’exportation.
Lors de cette visite, le PDG 
de Sonatrach s’est également 
enquis du projet de construction 
d’un réservoir de GPL d’une 
capacité de 150.000 m3, réalisé 
dans le cadre de la stratégie 

d’augmentation des capacités 
de commercialisation du groupe 
pour l’exportation du gaz naturel.
La délégation a inspecté, en 
outre, le projet de construction 

de deux réservoirs d’eau d’une 
capacité de 25.000 m3 chacun, 
lesquels devront renforcer le 
système d’intervention en cas 
d’urgence à la zone industrielle 

de Skikda.
La visite du PDG a également 
permis de s’enquérir de la 
cadence de réalisation du projet 
du nouveau siège principal 
de la direction régionale de la 
zone industrielle de Skikda, qui 
permettra une gestion moderne 
de la zone industrielle.
Au terme de sa visite, M. Hakkar 
et la délégation qui l’accompagne 
se sont rendus au complexe de 
raffinerie de pétrole de Skikda, 
où il s’est enquis du projet et 
des principaux chantiers, outre 
l’opération de production des 
produits pétroliers et dérivés au 
niveau des raffineries “RA1K” et 
“RA2K”, conclut la source.

sKiKda 

80% de taux d’avancement des travaux d’expansion du 
nouveau port pétrolier

Les services de la direction 
de la culture et des arts 
de la wilaya de Mila 

ont inclus 17 biens culturels au 
projet d’itinéraire touristique de 
la wilaya en cours d’élaboration 
en coordination avec les deux 
directions du tourisme et de 
l’artisanat  et des Moudjahidine 
et des Ayants-droits, a-t-on 
appris lundi dernier, du chef de 
service du patrimoine culturel de 
cette direction, Lezghed Chiaba.
Ces biens culturels sont des 

sites et monuments historiques 
en plus du secteur sauvegardé 
du Vieux Mila qui inclut un 
ensemble de monuments 
historique dont la mosquée Sidi 
Ghanem, première mosquée 
d’Algérie, la statue Melou, la 
muraille byzantine, des zaouïas 
et la fontaine romaine Ain bled 
qui mérite en soi de constituer 
un itinéraire touristique à part 
comme proposé dans le cadre du 
plan permanent de sauvegarde 
et de mise en valeur du secteur 

sauvegardé du Vieux Mila , a 
précisé à l’APS le même cadre.
Selon le même responsable, les 
biens culturels intégrés au projet 
de l’itinéraire touristique de la 
wilaya, conçu en coordination 
entre les secteurs du tourisme, 
des moudjahidine et de la culture, 
se répartissent sur plusieurs 
communes de la wilaya ce qui 
atteste de la richesse historique 
de la région et en fait une 
“destination privilégiée pour les 
adeptes du tourisme historique”.

Les monuments et sites retenus 
pour ce projet sont protégés 
et inscrits sur la liste additive 
des biens culturels de la 
wilaya, certains ont bénéficié 
d’opérations de valorisation et 
tous présentent l’avantage d’être 
facilement accessibles, a-t-on 
ajouté.
Parmi ces biens figurent les puits 
Aghlad, le site archéologique 
Boutekhmaten (commune de 
Mechira), le palais de l’Agha 
et la prison rouge (Ferdjioua), 

la mosaïque Sidi Zerouk 
(Rouached), zaouïa cheïkh 
Hocine (Sidi Khelifa) et les 
thermes romains (Yahia Beni 
Guecha).
Le secteur de la culture et des 
arts de Mila dénombre 400 biens 
culturels sur le territoire de la 
wilaya qui peuvent constituer 
un appui puissant au tourisme 
par leur intégration sur la carte 
touristique de la wilaya, a relevé 
M. Chiaba.

mila 

17 biens culturels retenus au projet d’itinéraire 
touristique de la wilaya



CisJordanie:

3 Palestiniens tués dont un chef militaire dans 
un raid israélien

Manifestations en Irak à la suite de coupures de courant

uKraine : 

Moscou et Kiev s’accusent de bombarder la plus grande 
centrale d’Europe

NAPLOUSE: Trois 
Palestiniens, dont un 
haut commandant 

du mouvement Fatah, ont 
été tués et des dizaines 
blessés lors d’un raid mardi 
de l’armée israélienne à 
Naplouse en Cisjordanie 
occupée, deux jours après la 
fin d’une opération israélienne 
meurtrière dans la bande de 
Gaza. 
Selon le ministère palestinien 
de la Santé, trois Palestiniens 
ont été tués lors de l’opération 
dans le centre de Naplouse, 
au cours de laquelle des 
tirs ont été échangés entre 
activistes palestiniens et 
forces israéliennes. Selon 
ARABENEWS.
L’armée israélienne a elle fait 
état de deux morts palestiniens: 
Ibrahim al-Nabulsi, un haut 
responsable des Brigades des 

martyrs d’Al-Aqsa, branche 
armée du mouvement Fatah de 
Mahmoud Abbas, et un autre 
combattant. 
Le corps d’Ibrahim al-Nabulsi 
a été transporté par une dizaine 
d’hommes armés à l’hôpital 
Rafidia de Naplouse, où des 
centaines de Palestiniens se 
sont rassemblés. 
Les services de sécurité 
israéliens (police, armée et 
renseignement intérieur) ont 
indiqué avoir mené un raid 
contre une résidence où logeait 
Ibrahim al-Nabulsi, soupçonné 
par Israël d’être impliqué 
dans une série d’attaques anti-
israéliennes. 
La police israélienne a fait état 
de l’usage d’une roquette pour 
cibler la résidence. 
“De heurts violents ont eu 
lieu avec des émeutiers qui 
ont lancé des pierres et des 

explosifs en direction des 
forces (israéliennes) qui ont 
répliqué en ouvrant le feu. 
Il y a eu plusieurs blessés 
(palestiniens). Les forces 
ont quitté la ville et il n’y a 
aucun blessé dans nos rangs”, 
a précisé l’armée dans un 
communiqué. 
Un photographe de l’AFP sur 
place a fait état d’intenses 
combats dans la vieille ville 
de Naplouse, principale 
agglomération du nord de 
la Cisjordanie, territoire 
palestinien occupé 
par Israël depuis 1967. 
Selon le ministère palestinien 
de la Santé, 40 Palestiniens 
ont également été blessés, 
dont quatre sont dans un état 
critique, lors de heurts liés à 
l’opération israélienne. 
Après Gaza
Le raid à Naplouse est survenu 

deux jours après la fin d’une 
opération militaire meurtrière 
israélienne lancée contre le 
mouvement palestinien armé 
Jihad islamique, implanté dans 
la bande de Gaza. 
Selon un bilan du Hamas au 
pouvoir à Gaza, 46 Palestiniens 
ont été tués dont de nombreux 
enfants et plusieurs centaines 
ont été blessés en trois jours de 

bombardements israéliens. 
Deux principaux chefs 
militaires du Jihad islamique 
à Gaza, Khaled Mansour et 
Tayssir Al- Jabari, ont été tués 
dans les frappes israéliennes. 
La branche militaire du Jihad 
islamique a confirmé la mort 
de 12 de ses combattants dans 
l’opération. 

DJEDDAH: Lundi, 
les manifestants 
de la province de 

Bassora, dans le sud de 
l’Irak, ont bloqué les routes 
pour protester contre les 
coupures de courant qui 
ont privé de nombreuses 
personnes d’électricité sous 
une chaleur de 50°C.
Ils ont rempli les rues et 

brûlé des pneus, bloquant 
ainsi la route principale 
menant à la capitale 
provinciale. Entre-temps, 
les partisans du puissant 
clerc chiite Moqtada al-
Sadr ont poursuivi leur 
sit-in devant le bâtiment 
du Parlement irakien pour 
réclamer des élections 
anticipées. Les manifestants 

à Bassora ont déclaré qu’ils 
soutenaient la protestation 
de Sadr et qu’ils en avaient 
assez de la corruption 
gouvernementale. Selon 
ARABENEWS.
«Ce n’est ni la première 
ni la dernière fois que 
nous protestons», dit Ali 
Hussein, 35 ans. «Nous 
le soutenons et nous 

voulons qu’il punisse les 
corrompus.»
Les manifestations ont 
été déclenchées à la suite 
de l’effondrement du 
réseau électrique dans 
six provinces du sud en 
raison d’une demande 
excessive dans un contexte 
de températures élevées. 
Selon le gouverneur de 

Bassora, Asaad al-Eidani, 
les dernières coupures sont 
dues à un incendie dans une 
centrale électrique.
Dans la ville sainte de 
Najaf, un dépôt d’armes 
appartenant au réseau de 
groupes paramilitaires Al-
Hachd al-Chaabi, soutenu 
par l’Iran, a explosé sous 
l’effet de la chaleur.

KIEV: Moscou a 
accusé lundi les 
forces ukrainiennes 

de bombarder la plus grande 
centrale nucléaire d’Europe, 
celle de Zaporijjia en Ukraine, 
occupée par l’armée russe, 
tandis que le président ukrainien 
Volodymyr Zelensky a brandi 
le spectre de la catastrophe de 
Tchernobyl.
Dans ce contexte, la Russie 
a suspendu les inspections 
américaines de ses bases de 
missiles, prévues par le traité 
de désarmement nucléaire New 
Start signé avec les États-Unis 
en 2010.
Dans le même temps, les 
rotations régulières pour 

ravitailler les marchés agricoles 
mondiaux entamées la semaine 
dernière se sont poursuivies. Un 
cargo chargé de 60.000 tonnes 
de céréales a quitté pour la 
première fois depuis le début de 
la guerre Pivdenny, un des trois 

ports ukrainiens de la mer Noire 
concernés par l’accord qu’ont 
signé le 22 juillet les belligérants.
Le ministère ukrainien des 
Infrastructures espère “atteindre 
un rythme de trois à cinq navires 
par jour” quittant l’Ukraine 

d’ici à deux semaines. Selon 
ARABENEWS.
Inquiétude mondiale
Moscou a souligné lundi que le 
bombardement de la centrale de 
Zaporijjia “pourrait avoir des 
conséquences catastrophiques 
pour une vaste zone, y compris 
pour le territoire européen”, 
tandis que le président Zelensky 
a mis en garde contre une 
répétition de la plus grande 
catastrophe du nucléaire civil, 
survenue dans son pays en 1986.
“Le monde ne doit pas oublier 
Tchernobyl (...) La catastrophe 
de Tchernobyl, c’est l’explosion 
d’un réacteur et la centrale 
de Zaporijjia est dotée de six 
réacteurs”, a-t-il martelé dans la 

soirée.
Les deux belligérants s’accusent 
mutuellement depuis vendredi 
de bombarder cette centrale 
située dans le sud de l’Ukraine, 
prise début mars par les 
soldats russes, sans qu’aucune 
source indépendante ne puisse 
confirmer.
“Il devrait y avoir une mission de 
gardiens de la paix qui inclurait 
aussi des experts de l’AIEA”, 
l’Agence internationale de 
l’énergie atomique, a jugé 
le patron de la compagnie 
ukrainienne Energoatom, Petro 
Kotine, à la suite des frappes 
de vendredi et samedi dont la 
Russie et l’Ukraine s’imputent 
mutuellement la responsabilité.
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Taïwan organise des exercices militaires et accuse 
Pékin de préparer une invasion

liBan: 

Les opérations de recherche se poursuivent après 
l’évasion de détenus

Un haut commandant taliban pakistanais tué en Afghanistan

FENGGANG 
TOWNSHIP: L’armée 
de Taïwan a mené mardi 

un exercice d’artillerie à balles 
réelles simulant la défense 
de l’île contre une invasion 
chinoise que l’île accuse Pékin 
de préparer. 
Un journaliste de l’AFP sur 
place a constaté le début des 
opérations dans le comté de 
Pingtung (sud) peu après 00h40 
GMT, avec des tirs de fusées 
éclairantes et d’artillerie. Les 
manoeuvres se sont terminées 

vers 01h30 GMT, a indiqué 
Lou Woei-jye, porte-parole 
du huitième corps d’armée de 
Taïwan. Selon Arabenews.
Plusieurs centaines de soldats 
ont été déployés, ainsi qu’une 
quarantaine d’obusiers, a 
indiqué l’armée. Un nouvel 
exercice est prévu jeudi. 
La Chine avait lancé la semaine 
dernière ses plus importantes 
manoeuvres militaires 
aériennes et maritimes autour 
de Taïwan, en réponse à la 
visite de la présidente de la 

Chambre des représentants, 
Nancy Pelosi, la plus haute 
responsable américaine à se 
rendre sur l’île autonome 
depuis des décennies. 
Pékin “a utilisé les exercices 
et sa feuille de route militaire 
pour préparer l’invasion de 
Taïwan”, a accusé le chef de la 
diplomatie de Taïwan, Joseph 
Wu, lors d’une conférence 
de presse à Taipei après les 
manoeuvres taïwanaises. 
“La véritable intention de la 
Chine est d’altérer le statu 

quo dans le détroit de Taïwan 
et dans toute la région”, a-t-il 
ajouté. 
“Elle mène des exercices 
militaires et des tirs de 
missiles à grande échelle, ainsi 
que des cyberattaques, une 
campagne de désinformation 
et une coercition économique 
afin d’affaiblir le moral de la 
population à Taïwan”, a-t-il 
poursuivi. 
La Chine estime que Taïwan, 
qui compte environ 23 
millions d’habitants, est l’une 

de ses provinces, qu’elle n’a 
pas encore réussi à réunifier 
avec le reste de son territoire 
depuis la fin de la guerre civile 
chinoise (1949). 
Lou Woei-jye avait assuré lundi 
que les exercices taïwanais 
étaient déjà programmés et 
qu’il ne s’agissait pas d’une 
réponse aux manoeuvres 
chinoises en cours. 
L’île organise régulièrement 
des exercices militaires 
simulant une invasion chinoise. 

BEYROUTH: Trente 
et un détenus se sont 
évadés dimanche 

d’une prison de Beyrouth. 
Le lendemain, quatre d’entre 
eux ont été arrêtés par l’unité 
d’enquête des Forces de 
sécurité intérieure (FSI). 
«Les recherches se poursuivent 
pour arrêter les autres détenus 
qui se sont évadés de la prison 
de Beyrouth», a signalé la 
direction générale des FSI. 
Selon Arabenews.
Certains détenus sont libanais et 
d’autres étrangers. On compte 
notamment des Syriens et des 
Palestiniens, a-t-elle ajouté.
Une source au sein des services 
de sécurité a confié à Arab 

News que les détenus «ont scié 
à l’aide d’une vis les barreaux 
d’une fenêtre de la cellule qui 
donne sur la rue».
La prison est située sous un 

pont qui se trouve à proximité 
du palais de justice de 
Beyrouth. Si, aujourd’hui, la 
prison dépend de l’autorité 
pénitentiaire du Liban, elle 
était autrefois tenue par la 

sûreté générale. 
Le 21 novembre 2021, une 
prison de Baabda a été le théâtre 
d’une vaste évasion organisée; 
cinq détenus qui essayaient 
de s’évader ont trouvé la mort 
dans un accident de voiture; 
d’autres ont été arrêtés.
Au Liban, les prisons 
connaissent fréquemment des 
émeutes durant lesquelles les 
prisonniers revendiquent de 
meilleures conditions de vie.
Le député Michel Moussa, 
qui dirige la commission 
parlementaire des droits de 
l’homme, a posé la question 
suivante: «Comment trente 
et un détenus ont-ils pu 
s’échapper d’un établissement 

qui devrait être hautement 
surveillé et sécurisé?»
Dans un entretien accordé à 
Arab News, il a affirmé: «Cette 
question reste sans réponse pour 
le moment, car les enquêtes se 
poursuivent.»
Le député a ajouté: «Nous 
avons déjà appelé à fermer la 
prison d’Adlieh, construite 
il y a quelques années. Nous 
sommes convaincus qu’elle ne 
remplit pas les critères de base 
à tous les niveaux. On nous a 
promis à maintes reprises de la 
supprimer sans donner suite à 
cette promesse.»
«Une chose est sûre: la prison 
ne respecte aucun critère relatif 
aux droits de l’homme.»

PESHAWAR: Un haut 
commandant des 
talibans pakistanais 

a été tué dans l’explosion 
de sa voiture, dans l’est de 
l’Afghanistan, a indiqué à 
l’AFP une source militante. 
Le Tehreek-e-Taliban 
Pakistan (TTP) a déclaré 
qu’une annonce serait 
prochainement faite 
concernant “le martyre 
d’un chef principal” du 
mouvement, mais une source 
au sein du TTP a indiqué à 
l’AFP qu’il s’agissait d’Abdul 
Wali, un commandant qui 
utilisait l’alias Omar Khalid 
Khorasani. Selon Arabenews.
Sa mort pourrait remettre 
en cause un cessez-le-feu 
fragile conclu entre le TTP et 
le gouvernement pakistanais 
en juin, alors que des 
pourparlers de paix menés 
sous la médiation des talibans 
afghans progressaient. 

L’armée pakistanaise a 
déclaré mardi que quatre 
soldats avaient été tués dans 
une attaque suicide contre 
un convoi militaire dans le 
Waziristan du Nord, où le 
TTP est très présent, à la 
frontière avec l’Afghanistan. 
Les talibans pakistanais du 
TTP sont un groupe distinct 
des talibans afghans, mais 
mûs par la même idéologie 
et une longue histoire 
commune. 
Selon la source du TTP, qui 
a demandé à ne pas être 
identifiée, Abdul Wali et deux 
autres commandants ont été 
tués lorsque leur voiture a 
été “ciblée” dans la province 
de Paktika, frontalière du 
Waziristan, dans l’est de 
l’Afghanistan. 
“Lorsque nous sommes 
arrivés à son véhicule, celui-
ci était en feu, mais la nature 
de l’explosion n’est pas 

encore claire”, a déclaré cette 
source, ajoutant que Abdul 
Wali revenait d’une réunion 
avec le chef du TTP, Noor 
Wali Mehsud. 
Abdul Wali est une épine 
dans le pied des autorités 
pakistanaises depuis plus 
d’une décennie. 
En 2014, il a formé une faction 
distincte et plus militante du 
TTP, connue sous le nom 
de Jamaat-ul-Ahrar, qui a 
revendiqué certaines des 
attaques les plus meurtrières 
du pays, notamment un 
attentat suicide à Lahore le 
dimanche de Pâques 2016, 
qui a fait 75 morts. 
Il avait annoncé il y a deux 
ans une fusion avec le TTP, 
lequel a déclaré en juin 
dernier un “cessez-le-feu 
indéfini” avec Islamabad 
après le début de pourparlers 
de paix négociés par les 
talibans afghans à Kaboul. 

Ces pourparlers de paix 
ont provoqué la colère de 
nombreux Pakistanais, qui 
se souviennent des attaques 
brutales du TTP, notamment 
contre des écoles, des hôtels, 
des églises et des marchés. 
Depuis le retour des talibans 
afghans au pouvoir à Kaboul 
il y a un an, Islamabad se 

plaint de plus en plus des 
attaques du TTP, notamment 
le long de la poreuse frontière 
avec l’Afghanistan. 
Le nouveau régime de Kaboul 
a toujours assuré qu’il ne 
permettrait pas que des 
groupes militants utilisent le 
sol afghan pour lancer des 
attaques contre ses voisins. 
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L’ancien joueur 
international de tennis 
Abdelhak Hameurlaine, 

reste le joueur algérien le 
pluscapé dans l’histoire de la 
prestigieuse compétition de la 
Coupe Davis avec un total de 81 
matchs disputés dans le simple 
etle double, à quelques jours 
du coup d’envoi de l’édition 
2022, qu’abritera l’Algérie, au 
Tennis club de Bachdjarah (10 au 
13août), 19 ans après.
Sur les 81 matchs joués depuis 
sa première sélection en 1990, 
Hameurlaine détient 43 victoires 
contre 38 défaites. En simple, 
il a enregistré 35 victoires en 
concédant 20 défaites. Dans les 
épreuves du double, il totalise 8 
victoires et 18 défaites.
Hameurlaine est suivi par 
l’ancien international Noureddine 
Mahmoudi qui a joué 44 matchs 
(32 victoires et 12 défaites).
Dans les épreuves du simple, 
il a gagné 16 matchs contre 6 

défaites. Idem dans l’épreuve du 
double où il a enregistré le même 
bilan.
De son côté, Mohamed Hassan 
est le troisième joueur algérien le 
plus capé avec 42 matchs joués 
(15 victoires et 27 défaites). En 
simple, il s’est imposé 13 fois 
contre 15 défaites. En double, il 
a enregistré que 2 victoires et 12 
défaites.
Un total de 47 joueurs algériens 
ont pris part à cette compétition 
depuis la première participation 
en 1976, dont Youcef Rihane 
et Samir Hamza-Reguig qui 
font partie de l’équipe nationale 
seniors qui défendra les couleurs 
nationales lors de la prochaine 
édition à Bachdjarah.
Rihane se trouve au 12e rang 
du classement général avec 17 
matchs disputés (9 victoires et 
8 défaites). Pour sa part,Hamza-
Reguig se positionne à la 34e 
position avec 2 matchs seulement 
(1 victoire et 1 défaites).

Pour rappel, la sélection nationale 
qui prendra part à la nouvelle 
édition 2022 est composée de: 
Rayan Ghedjemis, Samir Hamza-
Reguig, Toufik Sahtali, Youcef 
Rihane, alors que Noujeim 
Hakimi assurera le capitanat 
d’équipe.
Lors de la précédente édition 
disputée du 11 au 14 août 2021 
au Caire (Egypte), les Algériens 
se sont contentés de la 5eplace 
après avoir battu le Rwanda (3-0) 
au match de classement.
La Coupe Davis est un tournoi 
mondial de tennis masculin 
disputé par les équipes nationales.

Statiques de l’Algérie en 
Coupe Davis depuis sa 

première participation en 1976
-- Première participation: 1976
-- Années jouées: 43
- Rencontres jouées: 124
-- Nombre de victoires: 60
-- Nombre de défaites: 64
-- Années au groupe mondial: 0
-- Meilleures performances: 2e 

tour du Groupe 2 (Zone Europe/
Afrique) réalisé en 2004, 2006 et 
2008.
 -- Joueur le plus capé: Abdelhak 
Hameurlaine avec 81 matchs (43 
victoires / 38 défaites).
-- Record de victoires en simple: 
Abdelhak Hameurlaine (35 

victoires / 20 défaites)
-- Record de victoires en double: 
Noureddine Mahmoudi (16 
victoires / 6 défaites)
-- Meilleure paire de double: 
Noujeim Hakimi et  Noureddine 
Mahmoudi (9 victoires / 2 
défaites).   

La tenniswoman algérienne 
Inès Ibbou s’est qualifiée 
mardi au deuxième tour 

d’un tournoi professionnel 
féminin actuellement en cours 
à San Bartolomé de Tirajana 
(Espagne), en battant l’Espagnole 
Lucia CortezLlorca sur le score 
de 3-6, 6-3, 6-4.
Un score relativement étriqué 
et très équilibré entre les deux 
joueuses, puisque l’Algérienne de 
23 ans est classée 585e mondiale 
chez les professionnelles de la 
WTA, alors que Lucia Cortez 

Llorca, âgée de 22 ans, y figure 
au 630e rang.
Au prochain tour, prévu 
mercredi, Ibbou sera appelée à 
défier la Néerlandaise Arantxa 
Rus, 74e mondiale chez les 
professionnelles de la WTA et 
tête de série N1 de ce tournoi.
De par son statut, la Néerlandaise 
de 31 ans a d’ailleurs été 
exemptée du premier tour, ce 
qui laisse présager un match 
très difficile pour Ibbou, qui 
avait souffert dans de précédents 
tournois contre des adversaires 

moins coriaces que Rus.
D’ailleurs, à chaque fois, 
l’aventure de l’Algérienne s’était 
arrêtée au stade du deuxième tour 
du tableau final, dont ladernière il 
y a une semaine à San Bartolomé 
de Tirajana, contre la Russe 
Polina Kudermetova (19 ans/329e 
mondiale et tête de série N13), 
qui l’avait dominée (6-0,6-0).
Organisée du 8 au 14 août courant 
sur terre battue, la compétition 
est dotée d’un prize-money de 
60.000 USD.

Les représentants algériens 
dans les compétitions 
africaines interclubs de 

football sont désormais fixés 
sur leurs adversaires, à l’issue 
du tirage au sort, effectué ce 
mardi 09 août 2022 au siège de 
la Confédération africaine, au 
Caire (Egypte).
Le CR Belouizdad, la JS 
Kabylie, la JS Saoura et l’USM 
Alger connaissent officiellement 
l’identité des premiers 
adversaires de leur campagne 
qualificative à l’édition 2022-
2023.
En Ligue des Champions, le 
CRB entamera la compétition 
dès le premier tour préliminaire 
à l’extérieur en affrontant en 

match aller le Bo Rangers 
Football Club de la Sierra 
Leone. Le Chebab recevra en 
match retour, en Algérie. En cas 
de qualification, le club algérois 
sera opposé au vainqueur de 
la double confrontation entre 
Deportivo Mongomo (Guinée 
Equatoriale) et Djoliba (Mali).
De son côté, la JSK, deuxième 
représentant algérien en CAF 
CL, disputera la première 
manche au Sénégal contre le 
Casa Sports. Alors que la manche 
retour est prévue en Algérie. En 
cas de qualification, les Canaris 
défieront le vainqueur du ASKO 
Kara (Togo) et FC Nouadhibou 
(Mauritanie).
En Coupe de la Confédération, 

la JS Saoura et l’USM Alger ont 
été exemptées du premier tour 
préliminaire. Au second tour, la 
JSS affrontera le vainqueur de la 
double confrontation entre Liscr 
FC (Liberia) et SC Gagnoa (Côte 
d’Ivoire), alors que l’USM Alger 
sera opposée au vainqueur de 
Milo FC (Guinée) et l’ASCK FC 
(Togo).
À noter que les matches aller 
du premier tour préliminaire 
sont prévus entre le 09 et le 
11 septembre, tandis que les 
matches retour sont programmés 
pour le 16-18 du même mois. 
S’agissant du second tour, les 
rencontres se disputeront le 07-
09 octobre (aller) et le 14-16 
octobre (retour).

CaF Cl/CC :
Les clubs algériens fixés

Coupe davis :
Hameurlaine, le joueur algérien le plus capé 

de la compétition

tournoi itF-Pro W60 de san Bartolomé :
Inès Ibbou qualifiée au 2ème tour
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FC Barcelone :
Un accord aurait été trouvé avec Manchester City 

pour Bernardo Silva

manchester united :
L’arrivée possible d’Adrien Rabiot fait déjà jaser 

Le PSG pense déjà à rapatrier Xavi Simons
Parti au PSV cet été, le 

milieu de terrain formé à 
La Masia est toujours suivi 

de très près par les décideurs 
parisiens...
Ce fut l’une des surprises du 
début de mercato. Alors que tout 
indiquait que Xavi Simons allait 
prolonger avec le Paris Saint-
Germain et qu’il serait prêté pour 
gratter du temps de jeu ailleurs, 
l’espoir néerlandais a tout 
simplement résilié son contrat. Il 
s’est ensuite engagé avec le PSV 
Eindhoven jusqu’en 2027. Et 
forcément, ça a surpris du monde 
à Paris.
« Je suis vraiment content de 
mon transfert au PSV. Moi-même 
et tout le monde autour de moi 

sommes convaincus de ce choix. 
J’ai un très bon pressentiment à 
ce sujet. Le PSV est un grand club 
bien sûr. L’ambition exprimée par 
la direction m’a rendu encore 
plus enthousiaste. J’ai parlé à 
l’entraîneur et il m’a beaucoup 
parlé du projet que le club a lancé. 
Je sais comment il veut jouer et 
comment il voit mon rôle là-
dedans. Je suis à un moment de 
ma carrière où je dois commencer 
à enchaîner les minutes. C’est 
possible ici. Je suis prêt et je veux 
faire mes preuves », confiait le 
principal concerné.

Le PSG y pense
Mais pas d’inquiétude finalement 
: le joueur possède une clause de 
rachat de seulement 4 millions 

d’euros, ce qui permettrait aux 
Parisiens de le rapatrier sans 
trop de soucis. Et si on se fie 

aux informations du quotidien 
l’Equipe en ce beau mardi d’août, 
c’est clairement une possibilité 

qui est sur la table pour les 
Parisiens. Le joueur est toujours 
en contact avec plusieurs cadres 
du vestiaire parisien, et nul doute 
que l’état-major du champion de 
France a apprécié sa prestation 
face au FC Emmen le week-end 
dernier, pendant laquelle il a été 
nommé homme du match.
Bien sûr, il faudra logiquement 
que la suite de la saison soit de 
belle facture pour que le PSG 
décide finalement d’activer cette 
option de rachat globalement 
peu élevée, sachant qu’en plus, 
la concurrence est rude au PSV. 
Mais une chose est sûre : Simons 
sait ce qu’il a à faire pour obtenir 
sa place dans l’effectif parisien 
dès l’été prochain...

Outre le rôle joué par 
sa mère Véronique, 
l’arrivée d’Adrien Rabiot 

suscite de nombreuses réserves 
en Angleterre. Est-il taillé pour 
Manchester United et peut-il 
apporter un véritable plus ? Les 
doutes ne sont pas levés.
On a connu la presse anglaise plus 
enthousiaste à l’heure d’évoquer 
l’arrivée d’un international 
français. Mais Adrien Rabiot n’a 
pas cette chance, au contraire. 
L’annonce d’un accord entre 
Manchester United et la Juventus 
pour son transfert (aux alentours 
de 18 M€ + 6 M€ de bonus) 
ne déclenche que scepticisme 
et ironie. Plus en raison de la 
stratégie des Red Devils que 

du niveau du milieu de terrain 
français.
Cela fait des semaines que 
Manchester United patine dans 
le dossier Frenkie de Jong, recrue 
idéale aux yeux d’Erik ten Hag 
mais imaginaire puisque le milieu 
néerlandais, pas fou, a bien 
constaté que le club mancunien ne 
traversait pas la meilleure période 
de son histoire. MU a donc 
aligné la paire Fred-McTominay, 
une fois de plus, pour lancer sa 

saison face à Brighton pour un 
résultat toujours aussi décevant 
(défaite 1-2). Autre conséquence, 
l’accélération sur le dossier 
Adrien Rabiot.
Le Français serait séduit à l’idée 
de rejoindre Old Trafford, lui qui 
arrive à un an de la fin de son 
contrat avec la Juventus Turin. 
Un boulevard s’offre à lui pour 
s’imposer dans l’entrejeu et donc 
ne pas mettre en péril sa place en 
équipe de France pour la Coupe 
du Monde au Qatar. Mais son CV, 
habillé des noms PSG et Juventus, 
ne fait pas particulièrement rêver 
l’Angleterre. « Un Manchester 
désespéré vise Rabiot et 
Arnautovic » titre par exemple 
le Daily Telegraph. Les autres 

s’amusent de la situation du 
joueur, représenté par sa mère, 
qui va donc négocier avec les 
dirigeants de United.
Des doutes sur l’apport de Rabiot
Le plus sérieux Sky Sports tente 
de présenter le joueur. « Pourquoi 
MU signe Rabiot », titre le 
média, qui retrace la carrière du 
joueur et évoque le flou autour 
de sa meilleure position. S’il 
possède un bon ratio dans les 
duels gagnés, il ne dépasse pas 
les autres milieux de terrain sur 
les statistiques de passes clés. 
L’entraîneur Graeme Souness, 
sur les ondes de Talksport, a 
évoqué ses interrogations au sujet 
de Rabiot. « Il était au PSG et est 
parti à la Juve, en fin de contrat. 

Il n’a pas tout accompli là-bas. 
Je ne suis pas sûr que ce soit 
une amélioration à ce que MU 
a déjà en magasin. (…) Si tu as 
des difficultés en Italie, alors j’ai 
des réserves sur tes chances de 
réussite en Premier League ».
Les fans de Manchester United, 
déçus du recrutement effectué 
jusque-là (Lisandro Martinez, 
Christian Eriksen et Tyrell 
Malacia), se contenteront-ils 
d’Adrien Rabiot ? Pas sûr, mais le 
Français sera malgré lui associé 
au mauvais mercato réalisé par 
les dirigeants mancuniens. Il 
suffit de voir les réactions sur les 
réseaux sociaux et les blagues qui 
fleurissent au sujet de la possible 
arrivée de Marko Arnautovic...

Le Barça et Manchester 
City auraient trouvé un 
accord pour le transfert de 

Bernardo Silva.
Auteur d’un mercato estival 
complètement fou, le FC 
Barcelone ne compte pas 
s’arrêter en si bon chemin. Jules 
Koundé, Robert Lewandowski, 
Raphinha, Franck Kessié et 
Andreas Christensen ont déjà 
posé avec la tunique blaugrana, 
mais deux autres dossiers doivent 
encore être réglés avant la fin du 
mercato. En effet, les Catalans 
ne perdent pas de temps et sont 
d’ores et déjà prêts à accueillir un 
nouveau renfort avec l’arrivée de 
Marcos Alonso, le latéral gauche 
espagnol de Chelsea.
Mais en plus de combler son 
secteur défensif, le Barça 
travaillait difficilement ces 
derniers jours pour boucler 
l’arrivée de Bernardo Silva. 
Alors que le feuilleton autour 

de l’international portugais 
(70 sélections, 8 buts) avait 
débuté à la fin du mois d’aout, 
Pep Guardiola, l’entraîneur de 
Manchester City, avait émis le 
doute sur l’avenir de son milieu 
de terrain. «Si vous voulez partir, 
si vous avez une offre et que les 
clubs se mettent d’accord... c’est 
le bon sens. C’est un joueur 
important et spécial, mais je ne 
sais pas ce qui va se passer», 
avait-il assuré en conférence de 
presse.

Un transfert autour 
de 50 à 55 M€

Et le dossier a pris une nouvelle 
dimension ces dernières heures. 
Le milieu Cityzen avait déjà 
conclu un accord total avec le 
FC Barcelone pour un transfert 
cet été. Et selon les dernières 
informations du journaliste 
Gerard Romero, très bien 
informé, le Barça est maintenant 
parvenu à trouver un nouvel 

accord avec Manchester City 
autour d’un transfert entre 50 et 
55 millions d’euros. Une avancée 
significative dans ce dossier, 
même si Romero a ensuite 
précisé que le Barça «prévoyait» 
l’arrivée de l’ex-Monégasque 
autour de ces chiffres-là.
Car un autre point reste à éclaircir 
: le financement de ce dossier. 
Initialement, Bernardo Silva ne 
devait signer que si Frenkie de 
Jong quittait le club ou acceptait 
de réduire son salaire. Le Barça 
semblait prêt à tout pour le faire 
partir afin de pouvoir enregistrer 
le Portugais, ainsi que ses autres 
recrues estivales. Il restera 
encore à définir la durée du 
contrat et les autres détails 
financiers de ce transfert, mais 
cela reste en bonne voie. Le club 
catalan est donc, encore, sur le 
point de frapper fort.
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Doodle : 
Un jeu  gratuit de 
pétanque en ligne

Xiaomi dévoile ses lunettes de réalité 
augmentée

Microsoft Teams tourne désormais 
nativement sous les puces Apple Silicon

Une petite partie pour vous détendre 

entre deux tableaux Excel, ça vous 

tente ? Google a pensé à vous et 

propose jusqu’à ce lundi soir un 

Doodle consacré à la pétanque. Certes, 

le célèbre jeu de boules inventé en 

1907 se joue traditionnellement à 

l’ombre des platanes. Mais le géant 

américain en a rendu une version 

accessible gratuitement en ligne, a 

repéré Numerama.

Il est possible de jouer en solo mais 

aussi contre des adversaires aléatoires 

venus des 17 pays différents où le 

Doodle est présent. Littéralement avec 

le pied planté ( « Pèd » et « tanca » en 

Provençal), il suffit de doser la force 

et la direction de sa boule de métal 

en étirant une flèche avec sa souris. 

L’objectif est de se rapprocher le plus 

possible du cochonnet. Les boules les 

plus près remportent un point.

Le onzième sport en France

« La pétanque a toujours été un sport 

français emblématique », a souligné 

la dessinatrice Hélène Leroux, qui 

a réalisé les illustrations du doodle. 

Il s’agit en effet du onzième sport 

français, avec 298.151 joueurs 

licenciés en 2016. Le chiffre ne prend 

pas en compte les pratiquants amateurs 

pendant les vacances. 600.000 

personnes s’adonnent à la pétanque 

dans le monde.

« Jouer à la pétanque, c’est pour moi 

revenir à l’authenticité, la convivialité 

et à tous les âges. Je souhaitais partager 

cette expérience », a témoigné Hélène 

Leroux. Outre les graphismes de 

l’artiste, le jeu propose une douce 

ambiance musicale et le privilège de 

jouer en écoutant le chant des cigales.

Le secteur de la réalité 
augmentée fait de l’œil 
à Xiaomi et la marque 
chinoise entend clairement 
se positionner sur le marché. 
Entrent en jeu les Mijia Glasses 
Camera, les lunettes en réalité 
augmentée du constructeur.
Comme d’habitude avec le 
géant chinois, le produit offre 
un excellent rapport qualité/
prix avec une puce Snapdragon 
8 et un zoom hybride x15 au 
programme.
Des lunettes en réalité 
augmentée prometteuses
Xiaomi a annoncé les Mijia 
Glasses Camera, des lunettes 
pour la réalité augmentée. 
Un produit bien différent du 
concept proposé l’an dernier 
avec un design plus tape à 
l’œil et moins minimaliste, 
semblable à celui des Google 
Glass. L’appareil sera équipé 
d’un SoC Snapdragon à 8 
cœurs de 3 Go de RAM, couplé 
à 32 Go de stockage interne 
et une batterie de 1020 mAh. 
Une technologie de recharge 
rapide 10 W permettra par 
ailleurs de récupérer 80 % 
d’autonomie en 30 minutes 
seulement. Si elles paraissent 
impressionnantes de prime 
abord, ces smartglasses ne 
pèsent que cent grammes.
Sur la droite, elles seront 

équipées d’un écran 
MicroLED signé Sony 
permettant d’afficher du 
contenu en réalité augmentée. 
L’écran bénéficiera d’une 
densité de pixels de 3 281 
ppi et d’une luminosité 
maximale allant jusqu’à 3 
000 nits. La technologie 
MicroLED devrait garantir 
une durée de vie de 100 000 
heures. À gauche, une caméra 
embarquée avec un double 
capteur photo comprenant 
un objectif principal de 50 
mégapixels et un téléobjectif 
périscopique de 8 mégapixels 
avec stabilisation optique 
(OIS). Un zoom optique 5x ou 
hybride 15x est également de 
la partie. 
Un traducteur en temps réel
Les utilisateurs pourront 
donc prendre des photos et 
des vidéos puis les transférer 
automatiquement vers leurs 
smartphones. Cela nécessite 
donc que les lunettes en réalité 
augmentée soient connectées 
via une application dédiée. 
Pour prévenir tout usage 
malveillant, les Xiaomi Mijia 
Glasses Camera émettront 
une lumière LED indiquant 
quand une photo est prise ou 
si le porteur filme. La marque 
chinoise assure par ailleurs 
que les smartglasses pourront 

filmer en continu pendant 
100 minutes avec une seule 
recharge. Contrairement aux 
Ray-Ban Stories de Meta, 
les lunettes connectées de 
Xiaomi ne sont pas un simple 
accessoire équipé d’une 
caméra. 
Elles sont en effet capables 
d’aider les utilisateurs dans 
leurs tâches quotidiennes. 
Leur fonctionnalité phare 
: un outil de traduction 
en temps réel capable de 
traduire instantanément des 
éléments rédigés en langue 
étrangère. Cela s’applique aux 
panneaux de signalisation, aux 
affichages de métro ou encore 
aux cartes des restaurants. 
Seuls l’anglais et le chinois 

sont pris en compte pour le 
moment. Ces smartglasses 
sont également dotées d’un 
affichage des instructions 
de GPS en AR montrant la 
direction à prendre avec une 
flèche et d’un système de 
reconnaissance de plantes et 
d’animaux.
Pour l’instant, les Mijia Glasses 
Camera sont uniquement 
réservées au marché chinois 
via un programme de 
financement participatif. Les 
lunettes en réalité augmentée 
de Xiaomi seront proposées 
pour 2 699 yuans, soit environ 
390 euros. Le géant chinois 
n’a cependant pas évoqué une 
quelconque sortie mondiale.

Si vous êtes utilisateur 
de Mac M1 et que votre 
entreprise tourne sous 

Office, une nouvelle qui se 
faisait attendre arrive enfin.
Depuis que les Mac M1 (et 
autres itérations) sont sortis, 
la compatibilité des logiciels 
avec les ordinateurs d’Apple a 
été à revoir. En effet, la fin des 
processeurs Intel a imposé aux 
développeurs de s’adapter aux 
puces maison de la marque. 
La suite Office de Microsoft 
n’a pas fait exception et a 
rapidement pris en compte 
cette nouveauté pour ses 
applications, mais pas toutes !
Un temps d’adaptation 
étonnamment long
Depuis la crise sanitaire, toutes 
les structures qui ne l’avaient 
pas encore fait ont dû se doter 
de messageries d’entreprise. 

Plusieurs options existent, 
mais Teams a le mérite d’être 
incluse dans la suite Office, 
souvent plébiscitée par les 
professionnels. Que les 
machines utilisées tournent 
sous Mac ou PC, la suite est 
fonctionnelle et le passage à 

l’architecture ARM (engendrée 
par les puces Apple Silicon) n’a 
pas semblé poser de problème à 
Microsoft.
Cependant, et malgré 
ses quelque 270 millions 
d’utilisateurs, la version stable 
de Teams native pour Mac M1 

ne sort que maintenant. C’est 
une façon pour Microsoft de 
réaffirmer son engagement 
auprès des usagers d’Apple, et 
l’occasion pour les propriétaires 
d’un ordinateur de la marque à 
la pomme de bénéficier d’un 
sérieux boost sur le logiciel. 
Même si Rosetta 2 permettait 
l’utilisation d’applications 
conçues pour Intel sur les 
derniers processeurs, la version 
universelle sera forcément plus 
stable et puissante.
D’après Microsoft, le 
déploiement sera progressif et 
se fera en plusieurs mois. Pour 
voir si vous êtes éligible, vous 
pouvez toujours lancer Teams 
sur votre machine et tenter une 
mise à jour manuelle. Si rien ne 
se passe, il faudra certainement 
attendre quelques semaines !
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Selon leur nature et leur localisation, 
les plaies cutanées (éraflures, 
coupures, brûlures...) peuvent être 
soignées à la maison ou nécessiter 
une consultation, parfois urgente 
ou dans la journée. Pour nettoyer 
la peau, l’antiseptique est le produit 
indispensable dans sa pharmacie. 
Lequel prendre ? Dans quel cas ? 
Nos conseils pour bien traiter et 
protéger une plaie, afin de favoriser 
une bonne cicatrisation.  
On se coupe, et voilà qu’une plaie 
devient une porte d’entrée idéale 
pour microbes. Ils y trouvent 
des conditions favorables pour 
proliférer, ce qui peut entraîner 
un abcès (douleur, rougeur locale, 
gonflement, pus), voire une 
infection accompagnée de fièvre. 
Désinfecter la peau après un 
traumatisme est essentiel.
Qu’est-ce qu’une plaie cutanée ?
«Une plaie cutanée est une 
ouverture (ou effraction) de la 
peau due à une cause mécanique», 
explique le site de l’Assurance 
maladie (Source 1). La plaie est 
plus ou moins grave selon :
• sa localisation (gravité 
des plaies du visage par exemple) ;
• son étendue ;
• sa profondeur. «Elle peut 
atteindre les différentes couches 
de la peau (épiderme en superficie, 
derme et hypoderme en profondeur), 
puis des tendons, muscles, nerfs, 
vaisseaux et organes», poursuit le 
site.
Quels sont les types de plaie ?
On distingue généralement deux 
types de plaies bénignes que l’on 
peut soigner soi-même à la maison :
• les coupures ;
• les éraflures (ou 
écorchures).
Les plaies peuvent également être 
classées de différentes façons :
• les plaies aiguës (qui 
apparaissent soudainement, 
spontanément et disparaissent 
en quelques jours à quelques 
semaines) ;
• les plaies chroniques. 
«Une plaie est considérée comme 
chronique après 4 à 6 semaines 
d’évolution, selon son étiologie. Les 
causes de plaie chronique incluent 
notamment les ulcères de jambe, les 
escarres, les plaies du diabétique et 
les moignons d’amputation», note 
la Haute Autorité de Santé (HAS) 
(Source 2) ;
• les plaies iatrogènes 
induites par les médecins à des fins 
thérapeutiques ou de diagnostic 
(ponctions, incisions, biopsies...).
Comment prendre en charge une 

plaie ?
Avant de désinfecter une plaie 
bénigne, voici quelques gestes 
à adopter, conseille l’Institut 
de Recherche du Bien-être, de 

la Médecine et du Sport Santé 
(IRBMS) (source 3) :
• «Toujours au préalable 
asseoir ou allonger la victime de 
la plaie pour éviter une chute par 
malaise à la vue du sang ;
• Si possible, si vous 
intervenez, mettez des gants après 
un savonnage long des mains 
poignets et avant-bras, ou lavage 
avec solution hydro-alcoolique ;
• Si fort saignement : 
compression et demandez si 
la personne ne prend pas de 
traitement visant à liquéfier le sang 
(anticoagulant ou aspirine)».
Plaie superficielle et profonde
Il est important de distinguer une 
plaie superficielle, généralement 
bénigne, d’une plaie profonde. 
«Une plaie est dite superficielle 
lorsqu’elle n’atteint que le 
revêtement cutané ou les tissus 
immédiatement sous-jacents», 
indique le Larousse médical 
(Source 4). Le saignement peut 
être abondant si la zone atteinte 
est riche en petits vaisseaux 
superficiels (cuir chevelu). Au 
contraire, «une plaie est dite 
profonde lorsqu’elle intéresse des 
structures ‘nobles’ (artères, nerfs, 
viscères). Le saignement doit alors 
être jugulé chirurgicalement (par 
électrocoagulation, ligature des 
petits vaisseaux qui saignent, etc.)».
Quel antiseptique ou désinfectant 

choisir ?
Le choix du désinfectant se fait 
selon la nature de la plaie.
Sur une plaie ouverte ou des 
éraflures
Appliquez un antiseptique sans 
alcool pour ne pas provoquer de 
douleur ni irriter la peau lésée. 
On utilise plutôt la chlorhexidine 
en solution aqueuse ou un dérivé 
chloré (comme le Dakin), deux 
antiseptiques à large spectre, actifs 
sur la plupart des germes (bactéries, 
champignons, virus) et puissants. 
L’eau oxygénée à 10 volumes 
limite les saignements des plaies 
superficielles. Évitez les dérivés 
iodés (Bétadine), employés en 
milieu hospitalier, car ils colorent 
la peau et masquent l’évolution de 
la plaie.
C’est quoi, l’eau oxygénée ?
L’eau oxygénée utilisée comme 
antiseptique est une solution diluée, 
dite à 10 volumes (capable de libérer 
10 fois son volume d’oxygène 
gazeux). Elle est indiquée pour 
ses capacités à nettoyer les plaies 
cutanées bénignes et à en assurer 
l’antisepsie ainsi que pour ses 
propriétés hémostatiques (arrêtant 
les saignements) au cours des 
saignements de nez. (Source 5).
Sur une plaie fermée (écharde, 
ongle incarné, panaris)
Choisissez une formule qui pénètre 

facilement la couche superficielle de 
la peau. C’est le cas du cétrimide ou 
de l’hexamidine associé à une forte 
concentration en alcool. Oublier les 
produits faiblement antiseptiques 
et qui colorent la peau, comme la 
mercurescéine ou l’éosine.
Sur un bouton (varicelle, érythème 
fessier)
Préférez à l’antiseptique une 
solution incolore asséchante 
(Cytelium, Cicalfate...).
Sur une plaie souillée par de la 
terre, du gravier ou du sable
Utilisez une solution antiseptique 
moussante ou de l’eau oxygénée à 
10 volumes, avant d’appliquer un 
antiseptique plus puissant.
Sur la peau saine
Avant une injection et pour le petit 
matériel (ciseaux ou pince à épiler), 
rien ne vaut l’alcool dilué (à 60 ou 
70°), plus efficace que l’alcool à 
90°. En pénétrant mieux la paroi 
des bactéries, il les détruit plus 
facilement.
Comment utiliser l’antiseptique 

?
Pour une action optimale, des 
étapes essentielles sont à respecter :
• Laver la plaie à l’eau et 
au savon avant application pour 
éliminer les saletés ou débris (sang, 
pus...) ;
• Rincer la plaie pour ôter 
toute trace de savon susceptible 
d’interférer avec l’antiseptique et la 
sécher avec un mouchoir en papier ;
• Ne jamais associer 
différents antiseptiques entre eux. 
Certains deviendraient inactifs, et 
des produits toxiques pour la peau 
pourraient se former.
Conservez bien vos antiseptiques
• Jetez les unidoses après 
utilisation, car elles se contaminent 
rapidement après ouverture ;
• Préférez les petits formats 
ou les formes sprays, dont le risque 
de contamination est plus faible ;
• Refermez bien le flacon 
après emploi et conservez-le à 
l’abri de la lumière et d’une forte 
source de chaleur.
 
Comment guérir une plaie plus 

vite ?
Après l’avoir nettoyé et désinfecté, 
il est nécessaire de protéger la 
plaie. «Recouvrez la plaie d’un 
pansement adhésif prêt à l’emploi 
ou confectionné vous-même, 
avec une compresse stérile et 
un sparadrap. Cela favorise la 
cicatrisation en maintenant la peau 
humide», conseille l’Assurance 
maladie.
«Pour les brûlures au deuxième 
degré, employez de préférence un 
pansement gras (ou ‘interface’). Ils 
sont à privilégier aux pansements 
‘tulle gras’, car ils collent moins 
aux lésions et s’enlèvent plus 

facilement. En cas de besoin, 
demandez conseil à votre 
pharmacien».
Comment faire cicatriser une plaie 
rapidement ?
Si la plaie est une coupure peu 
profonde, peu étendue et bien 
propre, «vous pouvez poser des 
bandelettes adhésives de suture 
après avoir nettoyée, désinfectée 
et bien séchée la plaie», poursuit 
l’Assurance maladie. Collées dans 
les 6 heures après l’apparition de 
la plaie, les bandelettes aident à 
en rapprocher les bords, afin de 
favoriser une bonne cicatrisation 
et d’obtenir une cicatrice plus 
esthétique.

Plaie : quand consulter en 
urgence ?

Dans certains, il vaut mieux 
consulter un médecin en urgence 
plutôt que de se risquer à soigner 
la plaie seul.e à la maison. 
L’Assurance maladie conseille de 
consulter en urgence ou d’appeler 
les secours en cas de plaie :
• «Ouverte, profonde et/ou 
étendue ;
• Située sur le crâne, avec 
un saignement abondant ne pouvant 
être arrêté ;
• Se trouvant sur le thorax, 
l’abdomen (risque de lésions des 
nerfs, tendons, artères, veines et/ou 
organes) ;
• Touchant l’œil, le visage 
ou le cou ;
• Saignant par pulsations, 
au rythme des contractions du cœur, 
pouvant révéler l’atteinte d’une 
artère ou artériole (petit vaisseau 
sanguin)».
Il se peut que la plaie paraisse 
simple ou sans gravité, mais que 
la condition ou l’état de santé de 
la victime nécessite tout de même 
une consultation dans la journée. 
C’est le cas si la personne est 
immunodéprimée ou diabétique, ou 
encore si le vaccin contre le tétanos 
n’est pas à jour.

Plaie infectée : que faire ? 
Comment la soigner ?

Il faut également consulter 
rapidement si vous présentez des 
risques d’infection :
• rougeur et gonflement 
autour de la plaie ;
• douleur ;
• suintement d’un liquide 
jaunâtre ou verdâtre ;
• apparition d’une fièvre 
supérieure à 38,5 °C.
«Une absence de cicatrisation au 
bout de 2semaines (si la plaie est 
située sur un membre inférieur, 
cela peut révéler une insuffisance 
veineuse ou une artérite des 
membres inférieurs» doit également 
amener à consulter.
Que mettre sur une plaie qui suinte 
?
L’exsudat est un écoulement qui 
apparaît à la surface de la plaie 
lors de la phase inflammatoire. Il 
existe différents types d’exsudats. 
Ils représentent souvent un motif 
de consultation, car une mauvaise 
prise en charge de cet exsudat peut 
augmenter le risque infectieux et 
retarder la cicatrisation.
Afin de traiter une plaie exsudative, 
les premiers soins sont généralement 
les mêmes : rincer et nettoyer à l’eau 
ou avec du sérum physiologique, 
puis sécher doucement avec une 
compresse stérile et appliquer une 
solution antiseptique. Ensuite, un 
pansement absorbant et hydro-
apaisant est souvent appliqué.
Souvent appliqués en cas de plaie 
chronique (pas forcément infectée), 
les pansements hydrocolloïdes, 
les pansements hydrocellulaires 
(qui absorbent les suintements) ou 
encore les alginates (indiqués en 
cas d’infection) «sont complexes et 
doivent être réalisés par un médecin 
ou une infirmière». Si vous avez une 
prescription médicale concernant 
le changement des pansements, 
suivez-la, ajoute l’Assurance 
maladie.

Maladie d’Alzheimer :
mangez des fraises pour protéger votre cerveau
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Sur Tik Tok, une énième 
lubie beauté a fait son 
émergence ces dernières 

semaines : les siren eyes, 
une technique maquillage 
hypnotisante que l’on verra 
partout cet été.
Après le «fox eyes», c’est au 
tour du «siren eyes» de se 
frayer un chemin dans nos 
habitudes beauté. Dans 
la même veine, cette 
tendance make-
up propose de 
lifter votre regard 
à la manière 
des créatures 
mythologiques 
marines, et ce, 
grâce à une 
technique bien 
particulière. 
Un concept 
qui peu de 
temps après 
son arrivée, 
a su séduire 
un grand nombre 
de beautystas, si on en croit le 
hashtag aux 138 millions de 
vues #sireneyes, découvert sur 
Tik Tok. Un chiffre qui ne fait 
qu’augmenter depuis la parution 
de la vidéo de @sarahnewsfx, 
l’instigatrice de ce mouvement 
sur le réseau social chinois. Une 
courte intervention filmée, où la 
principale intéressée illustre le 
pouvoir du maquillage «regard 
de sirène». Tout simplement 
hypnotisant !

Les siren eyes, qu’est-ce que 
c’est ?

Si ces derniers temps, l›humeur 
est au regard lifté et étiré 
façon Bella Hadid, les siren 
eyes vous permet d’y accéder 
définitivement. Un effet que 
l›on doit à une technique d›eye-
liner, que l’on vient exécuter 
en optimisant le creux de l’œil. 
L’idée ? Créer l’illusion d›un 

regard allongé et plus félin. 
Un principe 

que 
la créatrice de ce 
mouvement a d›ailleurs expliqué 
peu de temps après sur son 
compte personnel, dans une 
vidéo tutoriel.

Comment adopter les siren 
eyes?

Pour adopter cette tendance dans 
les règles de l’art, on privilégie 
dans un premier temps un 
matériel adéquat : pour ce faire, 

munissez-vous d’un eye-liner à 
la pointe ultra fine, comme un 
stylo. Celui-ci vous permettra 
d’être encore plus précise dans 
l’exécution de votre maquillage. 
Lequel l’influenceuse préconise 
de débuter par la virgule, en 
partant du coin externe de son 
œil, pour tracer un fin trait dans le 
prolongement de son sourcil. Un 
procédé qu›elle poursuit ensuite 
en connectant la première partie 
du make-up vers l›intérieur de 
l’œil, jusqu’au coin interne de ce 

dernier. Là est le point 
culminant 
du 

maquillage. 
Pour cela, 

n’hésitez pas 
à prolonger 

votre trait 
de quelques 
millimètres dans 

le coin interne 
de la muqueuse, 

pour former une 
petite pointe. En 

épaississant le trait 
sur le ras de cils 

inférieur, L’effet 
regard de sirène ne 

sera que plus conséquent.
Et pour plus de détails, on peut 
aussi ajouter quelques paillettes 
sur le dessus du make-up, et 
une paire de faux-cils. Il n›y a 
plus qu’à adopter les mermaid 
hair (cheveux de sirène) pour 
compléter le look, et le tour est 
joué !

Piscine, plage, sable et eau salée 
ont vite fait d’esquinter nos 
maillots de bain préférés. Pour 
éviter le drame, voici notre petit 
guide d’entretien et nos conseils 
pour nettoyer nos maillots une 
et deux pièces sans les abîmer.
Bien laver son maillot de bain est 
un impératif. Entre le sable, les 
galets, le chlore, la crème solaire 
et l’eau de mer, il n’est jamais 

en vacances. Les agressions 
permanentes qu’il subit 
diminuent considérablement sa 
durée de vie. Son plus grand 
ennemi ? Le temps, qui le 
réduit comme peau de chagrin, 
le rend plus lâche sur les 
fesses et transparents pile aux 
mauvais endroits. Pour pouvoir 
rempiler plusieurs saisons 
d’affilées avec notre une-pièce 
adoré, il y a quelques règles à 
impérativement respecter une 
fois qu’il est enfilé.
Les fibres qui composent le 
maillot de bain, souvent du 

polyamide et de l’élasthanne, 
sont assez fragiles. Alors, plutôt 
que de s’asseoir directement 
sur ce gros rocher, sur cette 
chaise en rotin, ou cette plage 
de galets, il vaut mieux penser 
à glisser sous ses fesses une 
fouta ou une serviette, qui 
protégeront le délicat tissu. Pour 
éviter d’abîmer sa belle couleur 
estivale ou les jolis motifs qui y 
sont imprimés, il faut aussi faire 
attention à la crème et à l’huile 
solaire. En gros, seul notre 
épiderme a besoin de protection. 
Le maillot de bain, lui, ça risque 
de lui faire la peau. Une fois la 
baignade finie, il est conseillé 
d’ôter le maillot et de le rincer 
à l’eau douce avant de le faire 
sécher à l’ombre. Il aura droit 
à un nettoyage plus approfondi 
une fois arrivé à la maison.
Comment laver son maillot de 

bain à la main ?
Pour laver efficacement son 
maillot de bain à la main 
sans lui faire de mal, il est 

conseillé, après l’avoir rincé à 
l’eau douce, d’utiliser de l’eau 
tiède et du savon de Marseille. 
A défaut, le shampoing, ça 
fonctionne aussi. En revanche, 
interdiction de nettoyer son 
maillot de bain avec de la javel 
ou des produits chimiques. 
Pour le sécher, le mieux, c’est 
de l’étendre à l’ombre, dehors. 
De cette façon, pas de risque 
d’altérer ses couleurs, alors 
que le soleil aurait vite fait de 
les faire tourner. A noter qu’il 
est fortement déconseillé de 
le tordre, de le repasser ou de 
le nettoyer à sec. Les risques 
: brûler le tissu ou nuire son 
élasticité, exactement ce que 
l’on veut éviter !
Comment laver son maillot de 

bain à la machine ?
Il est de bon ton de croire qu›un 
maillot de bain ne se lave pas 
à la machine à laver. C’est 
faux ! S›il ne faut pas répéter 
l›opération trop souvent, c›est 
tout de même possible, il suffit 

de suivre quelques consignes. 

Pour commencer, il est 

conseillé d’attendre la fin des 
vacances, juste avant de ranger 

définitivement notre bikini 
dans son pochon de protection 

et de le remettre au placard. 

Ensuite, il convient de retourner 

son maillot de bain et de le 

glisser dans un filet à linge. S›il 
s›agit d›un deux pièces, il vaut 

mieux nettoyer le haut et le bas 

ensemble, afin qu’ils vieillissent 
au même rythme. Dernière 

étape, au moment d’enclencher 

la machine à laver : on vérifie 
que la température n›excède pas 

30°C. Le programme séchage de 

la machine est, quant à lui, tout 

simplement à proscrire, puisque 

le laisser sécher à l’ombre et à 

l›air libre est la seule et unique 

façon d›éviter de l’endommager.

Siren eyes 

quelle est cette technique pour un regard hypnotisant ?

Comment entretenir et laver son maillot de bain ?
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Les éditions Taschen 
rééditent « The Fight », 
compte rendu exceptionnel 

par Norman Mailer du Rumble in 
the Jungle, illustré de photos rares 
et originales.
The Rumble in the jungle, c’est la 
rencontre de trois poids lourds. Ce 
30 octobre 1974, au stade du 20-
Mai de Kinshasa, deux s’affrontent 
sur un ring, quand le troisième 
suit leur combat depuis la salle 
de presse. Cet homme blanc à la 
chevelure grise qui ne perd pas 
une seconde du match opposant 
George Foreman à Mohamed Ali, 
c’est l’écrivain Norman Mailer.
À l’époque, il est sans doute 
le plus célèbre des auteurs 
américains depuis la mort de 
son maître, Ernest Hemingway, 
en juillet 1961. S’il se trouve 
là, envoyé par Playboy dans la 
chaleur étouffante du Zaïre de 
Mobutu, c’est certes par passion 
sincère pour la trajectoire de celui 
qui est né Cassius Marcellus Clay 
en 1942, mais aussi parce qu’on 
lui a proposé un petit cachet d’un 
million de dollar pour tirer un livre 
de ce qui sera l’un des matchs du 
siècle. 
« Aucun Vietnamien ne m’a jamais 
traité de nègre »

Cet ouvrage, sommet du « nouveau 
journalisme », paraît en 1975 
sous le titre The Fight. Considéré 
aujourd’hui comme l’un des 
meilleurs essais sur la boxe, il 
vient d’être réédité par les éditions 
Taschen dans une version abrégée 
illustrée par les photographies de 
Neil Leifer et Howard l. Bingham. 
Une version de 2,5 kilos et 260 
pages accessible pour la somme 
de 80 euros. Un prix modeste si on 
le compare à la version collector 
du livre, disponible pour plus de 2 
000 euros.
Quoi qu’il en soit, lire ou feuilleter 
cet ouvrage, c’est vivre le combat 
de l’intérieur, mais c’est aussi 
aller bien au-delà : replonger dans 
l’Amérique des années 1970, 
redécouvrir le Zaïre de Mobutu, 
rencontrer des personnalités aussi 
sulfureuses que le promoteur 
Don King (90 ans aujourd’hui)… 
La première rencontre entre 
Mohamed Ali et Norman Mailer 
date de 1965, à San Juan (Porto 
Rico) : les deux hommes ont été 
photographiés en plein bras de 
fer à l’hôtel Hilton ! Séduit autant 
que fasciné, Mailer suit la carrière 
du champion à la fin des années 
1960, écrivant notamment sur la 
défaite de 1971 face à « Smokin’ 

Joe » Frazier (« King of the Hill », 
Life). Entre 1967 et 1971, Ali a été 
privé de combats pour avoir refusé 
symboliquement l’incorporation 
dans un centre de recrutement, 
avec ces mots restés célèbres : « 
Aucun Vietnamien ne m’a jamais 
traité de nègre. »
Bien avant le fameux combat de 
Kinshasa, Mailer est à Deer Lake, 
en Pennsylvanie, où il peut suivre 
la préparation d’Ali avec son 
entraîneur adjoint, Drew Bundini 
Brown et ses sparring partners. 
Puis l’écrivain s’envole pour 
le Zaïre. Ali se prépare à Nsele 
quand, blessé à l’entraînement, 
George Foreman demande un 
report du match. Mailer repart 
pour les États-Unis, mais il est de 
retour un mois plus tard, à l’hôtel 
Inter-Continental, où loge une 
grande partie de l’entourage de 
Foreman.
Controverse
The Fight est un texte 
narcissique et ambitieux qui 
entremêle portraits, anecdotes, 
considérations politiques et, bien 
entendu, description précise du 
combat. Avec une étonnante 
agilité, Mailer peut passer d’une 
analyse sévère du mobutisme à la 
recension distanciée de la course 

matinale qu’il tenta de faire aux 
côtés d’Ali après une soirée un peu 
trop arrosée – avant d’abandonner, 
malgré les encouragements du 
boxeur. The Fight, c’est aussi 
pour Norman Mailer une nouvelle 
occasion d’explorer la question 
raciale, d’interroger son propre 
rapport au monde noir, voire même 
d’essayer de considérer Foreman 
et Ali d’un point de vue africain. « 
Les humains ne sont pas des êtres, 
ce sont des forces », écrit-il. Un 
livre l’a particulièrement influencé 
: La philosophie bantoue (1959), 
du missionnaire franciscain belge 
Placide Frans Tempels.
S’il sera parfois controversé pour 
ses analyses raciales, le double 
prix Pulitzer (en 1969 pour Les 
Armées de la nuit et en 1980 
pour Le chant du bourreau) est 
d’une certaine manière sauvé par 
son égocentrisme – s’il se tient 
en haute estime, il ne s’épargne 
pas non plus – et par son regard 
somme toute distancié. « Oui, 
la folie était fertile en Afrique, 
et dans cette folie de l’Afrique, 
deux combattants allaient recevoir 
chacun 5 millions de dollars tandis 
qu’à un millier de miles sur la rive 
de la famine mondiale des Noirs 

allaient mourir de faim, deux 
combattants allaient gagner plus 
de 100 000 dollars par minute si le 
combat durait la totalité de ses 45 
minutes et encore plus par minute 
s’il durait moins. »
Superbement illustrée, cette 
nouvelle édition de The Fight 
complète le texte avec un 
ensemble de photos plus ou moins 
connues consacrées au combat, 
mais aussi à tout ce qui se déroule 
en dehors du ring, dans l’intimité 
des boxeurs comme face à la 
meute médiatique. La présence 
autoritaire et charismatique de 
Mobutu Sesse Seko apparaît ainsi 
aussi bien sur les photographies 
que sur les pancartes géantes qui 
proclament : « Le combat entre 
Foreman et Ali n’est pas une 
bataille entre deux ennemis mais 
un sport entre deux frères » ; « 
Merci citoyen président Mobutu 
pace que grâce à ce combat de 
boxe Kinshasa deviendra pour 
un moment la capitale du monde 
entier » ; « Ce match du siècle est 
un cadeau du citoyen-président 
Mobutu Sese Seko au peuple 
zaïrois. »

L’humoriste Wary Nichen 
sera en représentation les 11 

et 12 août 2022 à Oran et ce, à 
l’initiative du théâtre privé La 

Fourmi.
Le public oranais aura 
l’occasion de passer un 
moment de détente en 

compagnie de l’artiste. Son 
spectacle « Nomade 2.0 
» revient sur son arrivée 
en France, ainsi que sur 
l’actualité chaotique du 

monde.

Après une longue tournée à 

l’étranger, il revient à Oran, sa 

ville natale, pour y retrouver 

ses compatriotes, dont il 

s’inspire souvent.

Après des études en France 

en télécommunications, il se 

dirige peu à peu vers le stand-

up. Il enchaîne les petites 

scènes parisiennes jusqu’à 

être découvert par le « Jamel 

Comedy Club ».

RDC  

le match Mohamed Ali-George Foreman par un poids 
lourd de la littérature américainechance

Juste pour info
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Vous arrive t-il de ne pas 
entendre votre réveil, 
de ne pas retrouver 

vos affaires alors que vous êtes 
pressés ou de rater votre petit-
déjeuner ? Chez Sam Greenfield, 
le personnage du premier film 
d’animation Apple TV+ «Luck», 
ces déboires sont monnaie 
courante.
Un jour, l’orpheline de 18 ans 
trouve par hasard une pièce de 
monnaie qui va bouleverser son 
quotidien hélas, une fois encore 
la malchance frappe à sa porte et 
elle la perd.

Heureusement, l’apparition d’un 
nouveau compagnon à quatre 
pattes va l’aider. La jeune Sam 
accompagnée de son nouvel ami, 
Bob, un chat noir, se livre alors 
à une quête pour retrouver la 
chance dans un monde loin du 
sien....appelé le pays de la chance.
Une quête que les deux actrices 
américaines Jane Fonda et 
Whoopi Goldberg qui ont prêté 
leurs voix à des personnages du 
film envient en tant que militantes 
du droit à l’avortement.
«L’Amérique a besoin de 
beaucoup de chance, et nous 

devons faire beaucoup de 
changements très profonds si la 
chance doit arriver.», livre Jane 
Fonda.
«Je pense que l’Amérique a 
besoin de beaucoup d’amour en 
ce moment, témoigne Whoopi 
Goldberg, Elle a besoin de 
beaucoup plus d’amour, de 
beaucoup plus de rires»
Pour la version française c›est 
la chanteuse Louane qui prête 
sa voix au personnage de Sam. 
«Luck» réalisé par Peggy Holmes 
est disponible sur la plateforme 
américaine depuis le 5 août.

Connu dans le monde entier 
comme un lieu de conflit, le 
Soudan possède des attractions 
uniques et spectaculaire, de la 
confluence du Nil bleu et du Nil 
blanc aux temples et pyramides 
antiques. Un vaste potentiel que 
le pays veut désormais exploiter.
Bien que les pyramides soient 
l’une des principales attractions 
touristiques, l’industrie locale 
a été dévastée par une série de 
sanctions économiques imposées 
tout au long de la guerre civile du 
pays et du conflit au Darfour.
«Nous avons un plan stratégique 
sur 5 ans dans lequel nous 
essayons de développer toutes 
nos destinations touristiques 
à un niveau élevé avec de très 
bonnes installations» Dr. Babiker 

Mohammed, Ministère du 
tourisme. 
«Nous travaillons très dur pour 
promouvoir le Soudan dans 
les foires internationales. Mais 
beaucoup de gens connaissent le 
Soudan comme un lieu de conflit, 
notamment avec la question du 
Darfour. Mais si nous regardons 
attentivement le Soudan, il fait 
plus d’un million de kilomètres 
carrés et les lieux touristiques 
sont à des milliers de kilomètres 
du lieu du conflit» a ajouté le 
ministre.
Le Soudan apparaît comme 
un désert. Pourtant, cette terre 
est véritablement énigmatique. 
À demi enterrés sous les 
sables se trouvent les vestiges 
d’une extraordinaire série de 

civilisations, dont trois fois le 

nombre de pyramides d’Égypte. 

De quoi susciter l’intérêt des 

touristes.

»Je pense que c’est agréable 

de venir visiter ces endroits 

plus éloignés, je suppose, des 
touristes, c’est évidemment une 
expérience différente de celle du 
monde occidental où vous auriez 
des foules de touristes» précise 
Charlotte Nugent, professeur à 
l’école américaine de Khartoum.
Les pyramides de Méroé, classé 
au patrimoine mondial de 
l’UNESCO, sont plus petites 
que leurs cousines égyptiennes. 
Elles sont considérées comme des 
pyramides nubiennes, avec des 
bases étroites et des angles raides 
sur les côtés. La plus ancienne 
datant probablement des débuts 
du royaume de Méroé vers le 
IIIe siècle avant J.-C., se situe 
près du Nil, plus à l’ouest du site 
principal.

Betty Garcés a grandi dans 
une ville portuaire déshéritée 
et violente de la côte Pacifique 
colombienne, élevée au rythme 
des tambours et des marimbas. 
Jamais durant son enfance elle 
n’a entendu la moindre musique 
classique mais sa destinée l’a 
conduite vers le chant lyrique et 
la scène.

«Je n’aurais jamais imaginé 
que cela m’arriverait 
car malheureusement 
l’environnement dans lequel j’ai 
grandi à Buenaventura ne m’a 
pas donné beaucoup d’occasions 
de rêver», raconte avec son doux 
sourire Betty Garcés, 39 ans, 
rencontrée par l’AFP au Teatro 
Colon de Bogota.

Sa ville natale de quelque 315 000 
habitants, entourée d’une jungle 
luxuriante au bord de l’océan, 
est peuplée majoritairement 
d’afrodescendants comme elle, 
avec un taux de pauvreté de 41 % 
et une violence récurrente liée au 
trafic de cocaïne dont la Colombie 
est le premier producteur mondial.
Son salut, elle le doit à ses parents, 
un professeur de mathématiques 
et une artiste, qui l’ont envoyée 
comme ses sœurs étudier dans la 
ville voisine de Cali «pour nous 
protéger dès que nous avions 14 
ans».
Elle a d’abord étudié le chant au 
conservatoire de Cali «sans avoir 
la moindre idée de ce qu’était 
l’opéra». Un jour, sa professeure 
lui a fait écouter une cassette de 
la cantatrice noire américaine 
Jessye Norman qui interprétait du 
Richard Wagner. «A ce moment-
là, je ne sais pas ce qui s’est 
passé à l’intérieur mais tout m’a 
émue. Je n’avais aucune idée de 

ce qu’elle disait, car je n’avais 
jamais entendu personne parler 
allemand auparavant. Mais un 
indéfectible lien s’est tissé».
Face au talent dont elle faisait 
preuve, ses professeurs se sont 
évertués à décrocher pour elle une 
bourse d’études en Allemagne, 
pays où elle réside depuis 2009.
«Chant conscient»
Betty Garcés a découvert sa 
sensibilité artistique dans son 
enfance grâce à ses grands-
parents, dont l’un était sourd et 
l’autre aveugle.
La soprano avait des difficultés 
à communiquer avec le reste 
de sa famille et était victime de 
brimades à l’école, si bien que 
la maison de ses grands-parents 
constituait son refuge.
Quand son grand-père «jouait de 
l’harmonica», elle s’allongeait 
«sur le sol pour y coller (son) 
oreille et amplifier le son» en 
«s’imaginant être dans un autre 
monde».

À la mort de sa grand-mère, 
son monde s’est effondré. Betty 
Garcés ne se doutait pas que 
des pleurs et de la désolation 
émergerait alors pour elle «un 
nouveau langage» : la musique.
«Je suis restée seule (...) en plein 
deuil, dans un moment difficile 
pour une petite fille de 10 ans. 
Perdre son seul référent affectif 
dans la vie est très marquant», se 
souvient-elle.
Mais un jour, au milieu des 
larmes, «j’ai commencé à gémir» 
et «des mélodies sans paroles 
ont commencé à éclore de ce 
gémissement. C’était mon âme 
qui cherchait un exutoire pour 
tant de douleur et d’émotion», 
dit-elle, encore émue.
Et si elle raconte sa vie 
aujourd’hui, c’est «dans l’espoir 
qu’un jeune» encore hésitant 
l’entende. Parce que «si j’étais 
encore cet enfant que j’étais, cette 
histoire me donnerait la force 
d’essayer».

«Luck», le film d’animation au pays de la chance

Soudan 

 Les pyramides au cœur de la nouvelle stratégie touristique

De Buenaventura à l’Opéra, l’histoire d’une afrodescendante 
colombienne
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Snoop Dogg sera la star 
de The Underdoggs, une 
comédie qu’il va copro-

duire avec la MGM sous la 
bannière de Death Row Pic-
tures. Un projet auquel tient 
particulièrement le rappeur 
puisqu’il est, avec sa parte-
naire de production Constance 
Schwartz-Morin, derrière 
l’idée originale du film.
En effet, l’artiste a été inspiré 
par son expérience de coach au 
sein de la Snoop Youth Foot-
ball League qu’il a fondée avec 
Constance Schwartz.
Un projet très personnel
The Underdoggs suivra l’his-
toire de la star de la NFL Jaycen 
Jenning, personnage qui sera 
justement incarné par Snoop 

Dogg. En outre, la réalisation 

a été confiée à Charles Stone 
tandis que Danny Segal et Isaac 

Schamis s’occupent de l’écriture 

comme le souligne Deadline.

« (Être coach) nous a apporté 

des leçons de vie inestimables 

que nous avons pu partager avec 

les enfants dans des situations 

similaires à la mienne quand je 
grandissais. Mon espoir est que 

ce film apporte un éclairage sur 
les réalités auxquelles les en-

fants et les adultes font face dans 

les quartiers et dans le monde 

complexe du football », a confié 
le rappeur dans un communiqué.

Aujourd’hui, Ryan Gosling se 
considère avant tout comme 
un père avant d’être un ac-
teur. C’est pourquoi il pense 
d’abord à ses filles, Amada Lee 
(six ans) et Esmeralda Amada 
(sept ans), toutes deux nées de 
son union avec Eva Mendes, 
lorsqu’il choisit ses rôles. Par 
exemple, avec The Gray Man, 
le film d’action Netflix de l’été 
dans lequel il campe un agent 
secret et tueur implacable 
au côté de Chris Evans, le 
comédien a eu l’opportunité 
d’emmener sa famille dans les 
nombreux endroits du globe où 
le tournage se déroulait.
« Quelque part, je suis un père 
avant tout, et une des raisons 
pour lesquelles j’ai fait le film 
était l’opportunité d’aller dans 
ces lieux intéressants avec mes 

enfants », a-t-il confié au Daily 
Mail. « Vous savez, 

c’est amu-

sant, 
quand on est 
allés en France, on a tout 
fait – on est allé au Louvre et 
toutes ces choses-là. Et main-
tenant quand je leur demande, 
“Qu’est-ce qui vous a plu le plus 

en France ?”, elles disent, “La 
corbeille de fruits à l’hôtel”. »
Pourquoi jouer Ken ?
Et concernant Barbie dans le-

quel Ryan Gosling va incar-
ner Ken auprès de Margot 

Robbie, ce sera pour lui l’oc-
casion d’initier ses filles à son 

travail d’acteur.
« Ce n’est pas que je le fasse 
nécessairement pour elles, mais 
c’est la première fois, je pense, 
qu’elles comprennent un peu 
(ce que je fais). Même si elles 
ne peuvent pas trop comprendre 
pourquoi je veux jouer Ken, 
parce que personne ne joue avec 
Ken. Mais c’est pour ça qu’on 
doit raconter son histoire », a-t-
il conclu, faisant au passage la 
promotion du film dont la sortie 
est prévue pour 2023.

Pour Jane Fonda, plus question 
de passer sous le bistouri pour 
ralentir les effets du vieillisse-
ment. Et si l’actrice de 84 ans a 
fait un lifting par le passé, elle le 
regrette aujourd’hui.
« Je pense qu’on connaît tous 
beaucoup de femmes riches qui 
ont fait toute sorte de liftings, 
et elles sont horribles. J’ai fait 
un lifting et j’ai arrêté parce 
que je ne veux pas avoir l’air 
déformée. Je ne suis pas fière de 
l’avoir fait », a-t-elle expliqué 
à Vogue, avant de noter que de 
nombreuses femmes dévelop-
paient une addiction à ce type 
d’intervention.
Mais si Jane Fonda prend cette 
position concernant la chirur-
gie esthétique, c’est aussi pour 
montrer que vieillir n’est pas 

une fatalité.
Ne pas avoir peur de vieillir
« J’ai presque 85 ans et je n’ai 
pas l’air si vieille », a poursuivi 
Jane Fonda, non sans admettre 
que sa fortune était un avantage 
certain, au-delà de ses gènes, 
pour s’offrir gym, soins et nour-
riture saine.
« Alors (je veux) faire en sorte 
que les personnes jeunes ar-
rêtent d’être effrayées de vieillir. 
Qu’elles se rendent compte que 
ce n’est pas parce que vous avez 
un certain âge que vous devez 
arrêter de vivre, de vous amuser, 
d’avoir des petits amis et des pe-
tites amies, de vous faire de nou-
veaux amis, ou quoi que ce soit 
qui vous fait envie », a ajouté la 
star de Grace et Frankie.

Snoop Dogg sera au casting d’une comédie produite
 par la MGM

Ryan Gosling a accepté ses rôles en fonction de ses filles

Jane Fonda regrette son lifting et explique pourquoi 
elle a arrêté la chirurgie esthétique
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La cinquième chambre 
pénale de la Cour 
d’Alger a condamné, 

mardi, à une peine de 6 ans 
de prison ferme le dénommé 
Oussama Rezagui, propriétaire 
de la société «Future Gate» 
qui a escroqué des étudiants 
qui voulaient poursuivre leurs 
études à l’étranger.
La même chambre a acquitté 

l’influenceuse Numidia Lezoul 
de tous les chefs d’accusation, 
et condamné Farouk 
Boudjemline dit «Rifka» 
et Mohamed Aberkane dit 
«Stanley» à un an de prison 
dont six (06) mois ferme et 
une amende de 50 000 DA.
Des peines de six (06) à quatre 
(04) mois de prison ferme 
ont été prononcées contre les 

autres accusés.
Après une requalification des 
faits, certains accusés sont 
actuellement poursuivis pour 
le délit de participation à une 
opération d’escroquerie.
Les accusés étaient poursuivis 
pour «escroquerie, faux et 
usage de faux de documents 
administratifs et bancaires, 
blanchiment d’argent et 

violation de la réglementation 
régissant le mouvement des 
capitaux».
Le tribunal de première 

instance de Dar El Beida 
(Alger) avait prononcé 
auparavant des peines allant de 
huit (08) ans à une (01) année 
de prison ferme contre les 
accusés auteurs ou complices 
de l’escroquerie d’une dizaine 
d’étudiants qui voulaient 
poursuivre leurs études à 
l’étranger.

La première pierre du 
projet de construction 
de la première mosquée 

«Verte» amie de l’environnement 
a été posée, lundi à Alger, dans la 
nouvelle ville de Sidi Abdellah.
Le coup d’envoi des travaux 
de ce projet a été donné par le 
secrétaire général de l’Habitat, 
de l’Urbanisme et de la Ville, 
Mustapha Cheikh Zouaoui, en 
compagnie du wali délégué de 
la ville de Sidi Abdellah, Anis 
Bendaoud et des cadres du 
secteur.
Cette mosquée repose sur 
des techniques permettant 
d’économiser l’électricité à 
50 % à travers l’exploitation 
des énergies renouvelables, 
l’amélioration de l’efficacité 
énergétique et l’économie d’eau 
par l’auto-recyclage, selon les 
explications données lors de 
la cérémonie de la pose de la 
première pierre.
Cette mosquée dont le délai 

de réalisation est de 24 mois, 
s’étend sur une superficie globale 
de 8.200 m² avec une capacité 
d’accueil allant jusqu’à 6.000 
fidèles (4.000 hommes et 2.000 
femmes).
Le projet comporte trois étages, 
un rez-de-chaussée qui peut 
accueillir jusqu’à 2.500 fidèles, 
un premier étage (1.500 fidèles) 
et un deuxième étage réservé aux 
femmes d’une capacité d’accueil 
de 2.000 fidèles. Un parking pour 
50 véhicules est également prévu.
Il abrite un minaret de 47 m de 
hauteur et plusieurs structures 
dont une salle de conférences, 
une bibliothèque, une école 
coranique et deux logements 
de fonction pour l’imam et le 
muezzin. La mosquée sera dotée 
d’un système de climatisation 
central et d’équipements 
audiovisuels modernes.
La réalisation de cette mosquée, 
première du genre en Algérie, est 
confiée à l’entreprise syrienne 

«El Bayrak Construction» 
qui emploie des compétences 
algériennes à 90 %.        
A cet effet, le secrétaire général 
du ministère a appelé les 
responsables à veiller à assurer 
une bonne qualité de béton et à 
respecter les normes techniques 
dans l’aménagement du sol, vu 
l’importance du projet.
Le projet en question intervient 
dans le cadre de la dotation 
de la ville de Sidi Abdallah 

en structures nécessaires, 
conformément aux objectifs 
tracés pour cette ville appelée à 
devenir un pôle urbain intelligent 
et ami de la ville, a-t-il affirmé.
Par ailleurs, d’autres mosquées 
de moyenne capacité sont 
prévues au niveau des quartiers 
de la nouvelle ville, dont deux en 
cours de réalisation.
«En réponse aux exigences des 
200.000 habitants de la nouvelle 
ville de Sidi Abdallah, une 

mosquée sera construite dans 
chacun des quartiers intégrés de 
la ville, en plus de la mosquée 
écologique, dont le lancement 
est prévu la journée de Achoura», 
a-t-il fait savoir, assurant que «les 
assiettes foncières nécessaires 
sont disponibles».
La nouvelle ville de Sidi Abdallah 
sera dotée d’autres structures 
dans les domaines de l’éducation, 
de la santé, du sport et de la 
sécurité en vue d’améliorer la 
qualité des services, ajoute le 
même responsable.
Les citoyens approchés par 
l’APS ont exprimé leur grande 
satisfaction quant à la réalisation 
de cette nouvelle structure 
unique en son genre sur le plan 
environnemental qui constituera 
également un pôle de formation 
religieuse et d’éducation sociale 
pour les nouvelles générations 
dans cette nouvelle ville.

Deux forêts récréatives 
ont été créées dans la 
wilaya de Batna durant 

l’année 2022, a-t-on appris 
mardi du conservateur des forêts, 
Abdelmoumène Boulezazène.
L’arrêté de délimitation des deux 
forêts a été promulgué et les 
procédures réglementaires ont été 
finalisées s’agissant de la forêt 
Bouilef située à la commune 
Fesdis et dont l’autorisation 
d’exploitation a été accordée à un 
investisseur de Batna, quant à la 
forêt Harkala située à la commune 
Merouana, l’appel à candidature 
pour l’investissement dans cette 
forêt a été lancé récemment, a-t-il 
déclaré à l’APS.
Les deux forêts seront aménagées 
par des espaces de promenade et 

de loisirs dont les équipements 
seront réalisés avec des matériaux 
amis de la nature conformément 
aux cahiers des charges, ce 
qui permettra selon le même 
responsable une meilleure 

exploitation et préservation de 
l’environnement.
Dans ce cadre, le même responsable 
a indiqué que les cadres et agents 
des forêts ont achevé l’étude 
d’un autre projet pour la forêt 

récréative de Tizeghouine à la 
commune Tazoult, précisant que 
le dossier a été approuvé par la 
direction générale des forêts DGF 
et transféré au ministère de tutelle.
Cette forêt qui s’étend sur 
41,5 hectares dont 13 hectares 
constituant l’ancien complexe de 
distraction relevant du secteur de 
la jeunesse et des sports réalisé en 
1980, a été choisie par rapport à son 
importance et son emplacement 
stratégique, selon M. Boulezazène.
Le plan d’aménagement proposé 
comprend un espace familial, 
un centre de services un espace 
récréatifet de loisirs et une aire 
de camping ainsi que  plusieurs 
parcours sportifs , a-t-on fait 
savoir.
Il existe actuellement, des dossiers 

de 12 projets de forêts récréatives 
à travers plusieurs communes de 
la wilaya pour une surface globale 
estimée à 2.900 hectares, selon le 
même responsable qui a précisé que 
ces dossiers sont en cours d’étude 
à la DGF pour approbation avant 
d’être transférés au ministère de 
tutelle pour la promulgation des 
arrêtés de délimitation.
L’initiative s’inscrit dans le cadre 
des efforts déployés par le secteur 
forestier afin de contribuer à 
l’investissement touristique via 
la création de forêts récréatives 
et l’investissement agricole 
également à travers l’opération 
de la mise en valeur des terres 
forestières au service du 
développement local, a-t-on ajouté.
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